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Decretos Legislativos

DECRETO LEGISLATIVO N° 1.974, DE 2013
(Autoriado Projeto: Deputado Evandro Garia)

Concede o título de Cidadão Honorário de
Brasília ao senhor João Mazzaro.

Faço saber que a Câmara Legislativa do Distrito Federal aprovou e eu
promulgo o seguinte Decreto Legislativo:

Art Io Fica concedido o título de Cidadão Honorário de Brasília ao senhor
João Mazzaro.

Art 2o Este Decreto Legislativoentra em vigor na data de sua publicação.

Brasília, de julho de 2013

Resoluções

' Ity isiAA/\J
DEPUTADO W^SNY DE ROURE

fires/dente

/

RESOLUÇÃO N° 265, DE 2013

(Autoria do Projeto: Mesa Diretora)

Altera dispositivo da Resolução n° 259, de
2012, que institui o Troféu Câmara
Legislativa do Distrito Federal para filmes
produzidos no Distrito Federal e inscritos
no Festival de Brasília do Cinema
Brasileiro.

Faço saber que a Câmara Legislativa do Distrito Federal aprovou e eu,
Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, nos termos do art 42, Intíso II,
alínea e, do Regimento Interno, promulgo a seguinte Resolução:

Art Io A ementa da Resolução n° 259, de 2012, passa a vigorar com
seguinte redação:

Institui o Troféu Câmara Legislativa do Distrito Federal para filmes
produzidos no Distrito Federal e dá outras providências.

Arb 2o A Resolução n° 259, de 2012, passa a vigorar com as seguintes
alterações:

I - o art Io passa a vigorar com a seguinte redação:

Art Io Fica instituído o Troféu Câmara Legislativa do Distrito
Federal, a ser concedido anualmente'aos melhores filmes produzidos no
Distrito Federal.

§ Io Os premiados serão escolhidos entre os filmes selecionados
para ser exibidos na Mostra Brasília, durante o Festival de Brasília do Cinema
Brasileiro.

§ 2o Os.prêmios serão concedidos a filmes nas categorias longá-
metragem e curta-metragem.



N° 123,Brasuia, quarta-feira, 3 dejulho de2013 Diário da CâmaraLegislativa Página 2

§ 3° As inscrições serão realizadas em formulário próprio, segundo
as regras estabelecidas em regulamento elaborado e divulgado pelo Comitê
Gestor do Troféu Câmara Legislativado Distrito Federal.

n - o art 3o passa a vigorar com a seguinte redação:

Art 3o Os filmes inscritos serão submetidos a seleção, de forma a
totalizar uma programação de no máximo seiscentosminutos, que integrará
a Mostra Brasília, no Festival de Brasília do Cinema Brasileiro.

m - o art 4o, capute §§ Io e 4o, passa a vigorarcom a seguinte redação:

Art 4o A seleção dos filmes que concorrerão ao Troféu Câmara
Legislativa do Distrito Federal será feita por comissão composta por cinco
membros, Indicados pelo Comitê Gestor do Troféu Câmara Legislativa do
Distrito Federal.

§ 1<> Os membros da Comissão de Seleção serão escolhidos entre
pessoas com notória especialização na área, comprovada mediante currículo,
tais como dneastas, jornalistas, críticos de cinema, professores,
pesquisadores, artistas e cinéfilos, de acordo com os critérios previstos naLei
n° 8.666, de 21 de junho de 1993.

§ 4° Cada integrante da Comissão de Seleção receberá R$ 2.500,00
(dois mil e quinhentos reais), correspondentes a valor bruto, por sua
participação, a serem pagos pormeto de depósito emconta corrente própria.
IV - o art 5o, §§ Io, 2o, 5o, 7o e 8o, passa a vigorar com a seguinte

redação:

Art 5°

§ Io O júri oficial será integrado por três membros indicados pelo
Comitê Gestor do Troféu Câmara Legislativado Distrito Federal..

§ 2o Os jurados serão escolhidos entre pessoas com notória
especialização na área, comprovada mediante currículo, tais como dneastas,
jornalistas, críticos de cinema, professores, pesquisadores, artistas e
cinéfilos, de acordo com os critérios previstos na Lei n° 8.666, de 21 de
junho de 1993.

§ 5o Cada integrante do júri oficial receberá R$2.500,00 (dois mil e
quinhentos reais), correspondentes a valor bruto, por sua participação, a
serempagos pormeio de depósito em conta corrente própria, obedecidos os
critérios legais.

§ 7° O júri popular, constituído voluntariamente pelo público que
comparecer às sessões, escolherá os filmes por meio de votação em cédula
própria, a ser distribuída nos locais onde serão exibidos os filmes
concorrentes ao Troféu Câmara Legislativado Distrito Federal.

§ 8o A apuração do resultado dos vencedores do prêmio do júri
popular (curta e longa-metragem) será de responsabilidade do Comitê
Gestor do Troféu Câmara Legislativado Distrito Federal.

V- o art 6o passa a vigorarcom a seguinte redação:

Art 6o Os vencedores de cada uma das categorias previstas no art
2o, ou seus representantes legais, devidamente identificados, deverão
comparecer pessoalmente ou representados por terceiro, mediante
instrumento púbiico de procuração com poderes espedficos, à Câmara
Legislativa para o recebimento do prêmio em dinheiro.

§ Io O valor referente ao prêmio será pago pela Câmara Legislativa

por meio de depósito em conta corrente própria, obedecidos os critérios
legais.

§ 2o No caso da premiação para meihor longa e melhor curta-
metragem dos júris oficial e popular, os prêmios poderão ser pagos ao
diretor (pessoa física) ou à produtora responsável pelo filme (pessoa jurídica
legalmente constituída), desde que devidamente registrados e identificados
na ficha de inscrição do Troféu Câmara Legislativado Distrito Federal.

Arb 3o A Resolução n° 259, de 2012, passa a vigorar acrescida do seguinte
art 1°-A:

Art 1°-AFicacriado o Comitê Gestor do Troféu Câmara Legislativa,
composto por cinco membros nomeados por portaria do Gabinete da Mesa
Diretora.

§ Io O Comitê tem como atribuições:

I - solicitar ao Gabinete da Mesa Diretora a realização de acordos
administrativos com a Coordenação do Festival, tendo como finalidade a
inscrição e a exibição dos filmes que concorrem ao Troféu Câmara Legislativa
do Distrito Federal;

n - propor ao Gabinete da Mesa Diretora alteração na Resolução n°
259, de 2012;

III - indicar os integrantes da Comissão de Seleção dos filmes
concorrentes, bem como da Comissão do Júri que escolherá os vencedores
do Troféu;

IV - auxiliar os membros das comissões citadas no inciso m no
desempenho das suas atribuições;

V - atestar a realização dos trabalhos de cada uma das comissões
citadas no intíso III para que seja feito o devido pagamento aos seus
membros;

VI - confirmar a identidade dos vencedores dos prêmios em
conformidade com o resultado final consignado em ata pela Comissão do Júri
e com o resultado da votação do júri popular;

VII - adotar as providências necessárias ao pagamento das
Comissões citadas no inciso m e dos vencedores das premiações previstas
nesta Resolução;

VTJI - divulgar o Troféu Câmara Legislativa do Distrito Federal e dar
suporte à Coordenadoria de ComunicaçãoSocial da Câmara Legislativa nas
coberturas jornalística e fotográfica do evento;

IX - propor ao Gabinete da Mesa Diretora a elaboração de peças
publicitárias e acompanhar sua execução;

X- atestar que os filmes foram produzidos no Distrito Federal.
/-\

§ 2oOsmembros do Comitê Gestor do Troféu Câmara Legislativa do
Distrito Federal não perceberãoremuneração pelotrabalhorealizado.

Art 4o EstaResolução entra em vigor na data da sua publicação.
Art 5o Revogam-se as disposições em contrário, em especial o art 3o,

parágrafo único, o art. 4o, § 2o, e o art 5o,§ 3o, da Resolução n°259, de 2012.
Brasília, de julho de 2013

O WASNY DÉ RCDEPUTADO

Presidente

Comissões

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL

COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS
Praça Municipal - Quadra 02 - lote 05 - CEP70.094.902 -Brasília- DF

Telefones: 33488691 e 33488690 Fax: 3348-8672

RESULTADO DA PAUTA DA 8a REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE

ASSUNTOS SOCIAIS, REALIZADA EM 25 DE JUNHO DE 2013 (TERÇA FEIRA) -
AS 10 HORAS, NA SALA DAS COMISSÕES, TÉRREO SUPERIOR DESTA
CÂMARA LEGISLATIVA.

I - Comunicados

H-Atas

Leitura da

Resultado;

Leitura da

Resultado:

Leitura da

Resultado:

Leitura da

Resultado:

Leitura da

Resultado:
Leitura da

Resultado:

Leitura da

Resultado:

Ata da 2a Reunião Ordinária realizada em 23 de Abril de 2013.
Aprovada

Ata da 3a Reunião Extraordinária realizada em 30 de Abril de 2013.
Aprovada
Ata da 4a Reunião Extraordinária realizada em 30 de abril de 2013.
Aprovada

Ata da 5a Reunião Extraordinária realizada em 08 de Maio de 2013.
Aprovada

Ata da 6a Reunião Extraordinária realizada em 15 de maio de 2013.
Aprovada

Ata da 7a Reunião Extraordinária "A" realizada em 28 de maio de 2013.
Aprovada

Ata da 7a Reunião Extraordinária "B" realizada em 28 de maio de 2013.
Aprovada
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Diagramação e Arte Final: Seção de Editoração - Impressão: Seção de Produção Gráfica
Praça Municipal- Quadra 2 - Lote 5 - CEP: 70 094-902 - Brasília - DF - www.cl.df.gov.br
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III - Discussão e Votação das Proposições a Seguir:

1.

9.

10.

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°379/2011 e 689/2011 de

autoria dos Deputados Luzia de Paula.Wasnv de Roure e Rejane
Pitanga sue "Dispõe soore as exigências de interaaitzaçio de títulos obudos em instituições de

do MercadoComum do Sul (MERCOSüL), no Distrito Federal, e dá outras providências".
Reiatoria: Deputado Olair Francisco

Parecer Pela aprovação dos Projetos

Comissão de Economia. Orçamento e Finanças

Resultado: Aprovado
Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°470/2011 de autoria do
Deputado Olair FrancisCQque "Tomaobrigatória a denominação nos idiomas português e
inglês nas placas de endereçamento de interesse público, nos monumentos históricos e prédios públicos
estabelecidosdo Distrito Federal e dá outras providências".
Relatoria:Deputado Evandro Garia
Parecer. Pela aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°943/2012 de autoria da
Deputada Luzia de Paula, que "institui o programa de atendimento multidisciplinar às
crianças eadolescentes vitimas deviolência sexual, noâmbito doDistrito Federal".
Relatoria:Deputada Ceiina Leão
ParecenPela aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°993/2012 de autoria da
Deputada Luzia de Paula. Que "Altera a denominação do Estádio do CAVE localizado na
Região Administrativa doGuari- RAX".
Relatoria.:Deputado Evandro Carla
ParecenPela aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°1051/2012 de autoria do
Deputado Benedito Domingos, oue "Autoriza o ingresso de ministros reiiçiosos de
qualquer credo parao atendimento religioso noslocais queespecifica".
Relatoria:Deputado Evandro Carla

ParecenPela aprovação do Projeto cum Emenda Aditiva

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°1102/2012 de autoria do
Deputado Wellington Luiz, oue "Dispõe sobre a reserva de vagas para gestantes e
mães com filhosde até três anos de idade, em estacionamentos no DistntoFederal , na forma
que especifica".
Reiatoria: Deputado Olair Francisco
ParecenPela aprovação do Projeto no âmbito da CAS, na forma do Art. 65. I. d e
i. do regimento interno desta casa e do Substitutivo do Relator.

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°1115/2012 de autoria da
Deputada Eliana Pedrosa, que "Institui o Sistema para Prevenção e Alerta de
Catástrofes e Desastres Naturais".

RelatoriatDeputado Evandro Garia
ParecenPela aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado
Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°1163/2012 de autoria da
Deputada Ceiina Leão, que "Dispõe sobre a inclusão no Calendáno Oficial de Eventos
do Distrito Federal, o Dia do Jovem Advenbsta".

Relatoria:T)eputado Evandro Garia
ParecenPela aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°119O/2012 de autoria do
Deputado Cláudio Abrantes, que "Fica incluídono calendário oficialde eventosdo Distrito
Federal,o SO km pcdalna serra, e da outras providências".
Rclatoria:Deputada Ceiina Leão

ParecenPela aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°1199/2012 de autoria do

Deputado Robério Negreiros, que "institui a política distrital de primeiro emprego para
jovens e da outras providências".
ReUtoria:DeputadaCelina Leão

Parecen Pela aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°1230/2012 de autoria do

Deputado Robério Negreiros, sue "institui a Semana Distnlal de Conscientização dos
Direitos dos ?rccaioristas no Distrito Federal e dá outras providências".

RelatoriarDeputado Evandro Garia

Parecer: Pela aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°1284/2012 de autoria do

Deputado Robério Negreiros, que "Determina a publicação pelos sindicatos, na rede
mundial de computadores, das ações e respectivas prestações de contas relativas is contribuições e
demais verbas recebidas no âmbito do Distrito Federal".

RelatoriarDeputado Evandro Garia

Parecen Pela aprovação dn Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Lei n°1288/2012 de autoria do

Deputado Raad MaSSOUh, que "Dispõe sobre a denominação do sambodromo do Distrito
Federal".

Rclatoria:Depiitada Ceiina Leão

ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

forma do Substitutivo aprovado pela

11.

12.

14. apreciação do parecer ao Prmpt-r» de Lei n°1385/2013 de autoria da
rwint-arlR Aríete Sampaio, que "Acrescenta aisoosravo à Lei 4317, de 9 de abril de 2009,
que Institui aPolira Distrital para Integração da Pessoa com Defidência, consolida asnormas de proteção
e dá outras provKjénaas".
Reiatoria: Dcnutada Luzia de Paula
Parecer: Pela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

15. Anreciacão do narecer ao Projeto de Lei n°1392/2013 de autoria da
nppnrnrlR Liliane Roriz, que "Altera a Lei n°4.601, de 14 de Julho de 2011. que insotui o
Plano pela Superação da Extrema Pobreza no Distrito Federal - DF SEM MISÉRIA e dá outras
providências".
Reiatoria: Deputada Luzia de Paula
Parecer: Pela Aprovação do Projeto comemenda modificativa
Resultado: Aprovado

16. APreciacão do Parecer ao Projeto de Lei n°1410/2013 de autoria do
Deputado Evandro Garia, que "Dá a denominação de Escaço doIdoso ao Hail de acesso á
plataformada Estação 112 Sul do Metrô, localizado nas salas de 1a 5ca Ala LNorte, da quadra 112 da
Asa Sul".

Reiatoria: Deputada Luzia de Paula
Parecer: Pela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n°91/2011
de autoria do Deputado Benício Tavares, que "Concede o titulo de Cidadio
Honoráriode Brasíliaao Monsenhor JoséRibamarRodrigues Dias".
Reiatoria: Deputado Olair Francisco
ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

17.

18.

19.

20.

21.

22.

23,

25.

26.

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n° 168/2012
de autoria do Deputado Robério Negreiros, que "concede o titulo de cidadão
Honorário de 3rasiiia aosenhoririneudeOliveiraFilho".
Reiatoria: Deputada Luzia de Paula
ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n° 169/2012
de autoria do Deputado Robério Negreiros, que "concede o titulo de Cidadio
Honorário de Brasília ao senhor Marcelo Pimenlel".
Reiatoria: Deputado Olair Francisco
ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n° 170/2012
de autoria do Deputado Robério Negreiros, que "concede o titulo de cidadio
Honorário de Brasília ao senhor Fernando Neves da Silva".

Reiatoria: Deputada Ceiina Leão

ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n" 177/2012
de autoria da Deputada Ceiina Leão, que "Concedeo titulo de Cidadio Honorário de
Brasíliaao senhor José Augusto Delgado, Ministro do SuperiorTribunal de Justiça".
Reiatoria: Deputada Luzia de Paula
ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n° 178/2012
de autoria da Deputada Ceiina Leão, que "Concedeo titulo de Cidadio Honoráriode
Brasíliaao Ministro Carlos Augusto Ayres de Freitas Brito".
Reiatoria: Deputado Evandro Garia
ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n° 184/2013
de autoria da Deputada Ceiina Leão, que "Concede o titulo de Cidadi Honoráriade
Brasília à senhora Eunice Pereira Amorim Carvalhido, Procuradora-Geral de Justiça do Ministério
Público do Distrito Federal e Territórios".

Reiatoria: Deputada Luzia de Paula

ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n° 188/2013
de autoria do Deputado Robério Negreiros, que "concede o titulo de cidadio
Honorário de Brasília ao senhor Francisco César Asfor Rocha".

Reiatoria: Deputada Ceiina Leão

ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n° 196/2013

de autoria do Deputado Aylton Gomes, que "Concede o titulo de Cidadio Honorário
de Brasília ao senhor Francisco Ubiraci Rodrigues Oliveira conhecido como Bira de Oliveira".

Reiatoria: Deputado Olair Francisco

ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado

Apreciação do parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n° 197/2013
de autoria do Deputado Chico Vigilante e outros, que "concede o título de
Cidadi Honorária de Brasília a senhora Tereza Helena Gabrielli Barreto Campello".
Reiatoria: Deputado Olair Francisco

ParecenPela Aprovação do Projeto

Resultado: Aprovado
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27. Apreciação do parecer ao Proieto de Decreto Legislativo n°202/2013
de autnriada Deputado Aoaciel Maia. oue "Coocede o títulode Gdadio Honorário de
Brasília to senhorAbdonDiasGuraiaries, pelarelevante contribuição no progresso de Brasília".
Reiatoria: Deputado Olair Francisco
ParecertPela AorovacSo do Proieto

Resultado: Aprovado

28. Apreciação do parecer ao Proieto de Decreto Legislativo n°204/2013
de autoria dos Deputados Olair Francisco. Ceiina Leão. Robério
fteareirOS e Eliana Pedrosa. cue "Concede o titulo de Cidadi Honorária de Brasília a
senhora Regia»CéliaMonteiro Guimaries".
Reiatoria: Deputado Luzia de Paula
ParecertPela Aprovação do Proieto

Resultado: Aprovado

29. Apreciação do Requerimento n° 03/2013 de autoria da Deputada
CeHna Leão, cue "requer arealização deAudiência Pública, pela Comissão deAssuntos Sociais, a
ter realizada ad referendum, no dia 13dejunho de 2013, as 19 horas, no Stllo da Associação dos
Moradores <ti FERCAL- DF150,Km 12.Quadra 10Une 05- Engenho Velho- FERCAL. pare debater
questões relativas i criação doConselho Tutelar naRegilo Administrativa daFERCAL RAXXXT.
Resultado: Aprovado

30. Apreciação do Requerimento n° 04/2013 de autoria da Deputada
Celína Leão, oue "requer s realização deAudiência Pública, pela Comissão de Assuntos Sociais, a
serrealizada no dia27d*junhode 2013, ás 19horas, ao Stllo do Projeto Artee Luz, localizado naárea
Especial CR 10, Lote90.ValedoAmanhecer, Região Administrativa de Planaltina RA VL par» debater
questõesdt ordemsocialdaquelebairro''.

Resultado: Aprovado

31. Apredacão do Requerimento n° 2276/2013 de autoria da Deputada
Ceiina Leão, oue "requer a realização do I* seminário devoluntariado!, a realizar-se nodia 2Sde
agosto de2013, ásShoras, noauditório desta casa, para debater questões sobre ostrabalhos voluntários".
Resultado: Aprovado

32. Apredacão do Requerimento n° 2277/2013 de autoria da Deputada
Ceiina Leão, oue "requer a realização do 2*seminário de psicologias realizar-se no dia 27 de
agosto de2013, àsShoras, noauditório desta casa, para debater assuntos deinteresse dospsicólogos".
Resultado: Aprovado

33. Apreciação da Indicação n°6705/2012 de autoria do Deputado
Aoaciel Mata, oue "sugereao Governador do Distrito Federal, por intermédio da Companhia
Energética deBrasília - CEB, areposição dospontos deluznospostes derua naquadra 45conjunto A e
B do setor central do Cama, RA W.

Resultado: Aprovado

34. Apredacão da Indicação n°6708/2012 de autoria do Deputado
Aoaciel Maia. cue "sugere ao Governador do Distrito Federal, porintermédio da Secretaria de
Estadode Desenvolvimento Sociale Transparência de Rendi, t implantação de restaurante comunitário
no Setor Sul do Gama - RA H".

Resultado: Aprovado

35. Apredacão da Indicação n°6713/2012 de autoria do Deputado
Aoadei Maia. oue "sugere ao Governador do Distrito Federal, porintermédio daAdministração
Regional de Planalrina, i cobertura daquadra de esportes, localizada aoladodo Posto Policial e daIgreja
Católica daMhraDiocesana - Capela deSio José,no setorresidencial leste- BuritisD- RA VT.

Resultado: Aprovada

36. Apreciação da Indicação n°6715/2012 de autoria da Deputada Eliana
Pedrosa. oue"sugere aoGovernador doDistrito Federal, porintermédio daSecretaria deObras e da
Companhia Urbanizado™ daNovaCapital - NOVACAP, i implantação de praça com pontode encontro
comunitário -PEC naquadra01, setorcentral,da Regtio Administrativado Gama- RA ir.

Resultado: Aprovada

37. Apredacão da Indicação n°6716/2012 de autoria da Deputada Eliana
PedrOSa. oue "sugere aoGovernador do Distrito Federal, porintermédio da Secretaria de Obras, a
implantação de pisoe cobertura naFeira dosGoianos, localizada do setorleste, daRegião Administrativa
doGami-RAir.

Resultado: Aprovada

38. Apreciação da Indicação n°6717/2012 de autoria da Deputada Eliana
PedrOSa. oue "sugere aoGovernador do Distrito Federal, porintermédio da Secretaria de Obras, a
revitalização das praças da EQ4/5 (setor leste)e da quadra 5 (setorsul),da RegiãoAdministrativa do
Gami-RAIT.

Resultado: Aprovada

39. Apredacão da Indicação n°6718/2012 de autoria da Deputada Eliana
PedrOSa. que "sugere ao Governador do Distrito Federal, por intermédio dl Companhia
Urbanizadora daNova Capital- NOVACAP, • implantação de praçacom pontode cncpmrocomunitário
- PEC nas proximidades da Escola Casse 10, ri E/Q 14/21 do setor oeste, da RegilrfAdministrativa do
Gama-RAir.

Resultado: Aprovada

40. AoredacSo da Indicação n°6719/2012 de autoria da Deputada Eliana
Pedrosa. que "sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal, por intermédio da Companhia
Urbanizadora daNovaCapital - NOVACAP, aimplantação de praça componto deencontro comunitário
- PECnasquadras 06 (setor sul)e39(setor central), da Região Administrativa doGama- RA O".
Resultado: Aprovada

41. Apreciação da Indicação n°10449/2013 de autoria do Deputado Chico
Leite, oue "sugere aoGovernador do Distrito Federal a alteração no artigo 27 da Lei Distrital n*
4.949/12, para restabelecer a isençloda taxa de inscrição em concursos públicos para pessoas com
deficiência".

Resultado: Aprovada

42. Apredacão da Indicação n°10336/2013 de autoria do Deputado
Cláudio Abrantes. oue "sugereao SenhorAdministrador de Planaram- RA VI a realização de
pintura noslocais queespecifica".
Resultado: Aprovada

43. Apredacão da Indicação noi0498/2Q13 de autoria do Dentar)» nf|
MlCneLaue "Sugere to Excelcntissimo Senhor Governador do Distrito Federal, por intermédio da
Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social e Transferencia de Renda do Distrito Federei -
SEDEST, a construção de um restaurante comunitário no Arapoanga, localizado na Rcgiiu
Administrativa de Planaltina - DF, RA - VI

Resultado: Aprovada

44. Apredacão da Indicação n°10410/2013 de autoria da Denutarfo
Eliana Pedrosa. oue "sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal, por intermédio da
AdministraçãoRegionaldo Gama c da Secretaria de Estado de Obras, i urbanizaçãodas áreasverdes
localizadasna quadra05 do setor sul, da Região Administrativa do Gama- RA IT.

Resultado: Aprovada

45. Apreciação da Indicação n°10301/2013 de autoria do Denutadft,
Evandro Garia. flueTiuacre á Administração Regional do Riacho Fundo, providencias junto a
CompanhiaUrbanizadora da Nova Capital- NOVACAP e SLU, roçarde gramae recolhimentode lixose
entulhos naQS 12 conjunto 5A na RegiJo Administrativa do Riacho Fundo- RA XVIL

Resultado: Aprovada

46. Apredacão da Indicação n°10303/2013 de autoria do Deputadn

Evandro Garia. oue "sugere ao Poder Executivo através da Companhia Urbanizadora da Nova Capital
- NOVACAP, que promova o desentupimento dos bueirosda QS 12 na RegiãoAdtnimstmiva do Riacho
Fundo -RAXVtL

Resultado: Aprovada

47. Apredacão da Indicação n°10314/2013 de autoria do Deputado

Evandro Garia. cue "sugere ao Poder Executivo através da Secretaria de Estado de Obras do
Distrito Federal, providencias para construção de ralçttrlii no canteiro central das entre quadras 307e
507, Regilo Administrativa de Stmtmbaia-RA XTL

Resultado: Aprovada

48. Apreciação da Indicação n°1031S/2013 de autoria do Deputado
Evandro Garia. oue "sugere a Secretaria de Obras do Distrito Federal junto a NOVACAP,
providencias relacionadas á recuperação dascaixas de escoamento de água bocas de lobona QR 523
conjuntos 9,5 e 6 naRcgiloAdministrativa deSamambiia-RA XII.
Resultado: Aprovada

49. Apreciação da Indicação n«>10316/2013 de autoria do Deputado
Evandro Garia. que"sugere à Administração de Samambaia juntoaCEB- Companhia Energética
de Brasília, reparo nu limpadas dospostesdaQR 523 A/E em frente i Clinica da Família. Samambaia
Sul, Regilo Administrativa de Samambaia - RA XTL
Resultado: Aprovada

50. Apredacão da Indicação n°10489/2013 de autoria do Deputado
Evandro Garia. que"sugere à Secretaria de Estado de Esporte do Distrito Federal, providencias
pera construção de quadra poliesponiva no bairro Arapoanga, na Região Administrativa de Planaltina.
RAVL

Resultado: Aprovada

51. Apredacão da Indicação n°10S30/2013 de autoria do Deputado
Evandro Garia. que"sugere aAdministração doRecanto dasEmas providencias juntoaoServiço
de LimpezaUrbana-SLU,o recolhimento de lixonaQD.300conjunto 06,arasdo Fórum entrequadris
300 e 204,na RegiãoAdministrativado RecantodasEmas- RA XV.

Resultado: Aprovada

52. Apreciação da Indicação n°10536/2013 de autoria do Deputado
EvandrO Garia. que"sugere i Administração do Riacho Fundo, providências juntoa Companhia
Urbanizadora da NovaCapital - NOVACAP,roçar de gramae podade árvores cm frenteao conjunto2A
daQS 12,na Regilo Administrativa do RiachoFundo- RA XVII.

Resultado: Aprovada

53. Apredacão da Indicação n°11487/2013 de autoria do Deputado 3oe
Valle. que"sugere aoChefedo Poder Executivo, providencias no sentido de adotar um conjunto de
regras e recomendações para tomaracessível o sitiode internet do Governo do Distrito Federal e deseus
OrganismosSetoriais (Secretarias de Estado, Fundações, Autarquias e Empresas Públicas) e os seus
conteúdos- informaçíes, serviços, etc - publicadosna WEB".

Resultado: Aprovada

54. Aoredacão da Indicação n°10499/2013 de autoria da DeoutadaLIliane
RortZ»que"sugere aoPoder Executivo doDistrito Federal, porintermédio daSecretaria deObras e da
Companhia Urbanizadora da NovaCapitaldo Brasil- NOVACAP o reforçona segurança das bocas-de-
lobo do Distrito Federal.

Resultado: Aprovada

55. Apredacão da Indicação n°10435/2013 de autoria da DeputadaLuzia

de PaUÍa.ouc"sugere providencias aoIlustríssimo Senhor Administrador Regional deCeillndiipara
• poda de árvores na Praça do Quadradlo da QNP 30 Setor P SUL, na Regilo Administrativa de
Ceilindia- RA IX.

Resultado: Aprovada

56. Apredacão da Indicação no10437/2013 de autoria da DeputadaLuzia

de Paula, que"sugere providências to Ilustríssimo Senhor Administrador Regional deCeilindia para
a retirada de uma árvore situada no Centro de Ensino Fundamental 14, do Setor P SUL, na Regilo
Administrativa de Ceilindia - RA DC

Resultado: Aprovada

57. Apreciação da Indicação n°10446/2013 de autoria da DeputadaLuzia

de Paula, que"sugere providências to Ilustríssimo senhor Administrador Regional deCeilindia pari
s poda das arvores e retiradade dois troncos de arvores na Praça do Quadradlo da QNP 32 Setor P SUL,
na Regilo Administrativa de Ceilindia - RA DC

Resultado: Aprovada

58. Apreciação da Indicação n°10447/2013 de autoria da DeputadaLuzia

de Paula, que "sugere providências aoDustrissúno Senhor Presidente daCompanhia Urbanizadora da
Nova Capital do Brasil NOVACAP, para a reforma do galpão anexo ao Centro de Ensino Fundamental
14, situado na EQNP 28/32 do Setor P SUL, na Regilo Administrativa de Ceilindia - RA DC.

Resultado: Aprovada
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59. Apredacão da Indicação n°10448/2013 de autoria da DeputadaLuzia
de Paula, que "sugere providencias aoIlustríssimo Senhor Administrador Regional deCeilindia pari
i podt dai árvores situadas no Centro de Ensino Fundamental 14, do Setor P SUL, na Regilo
Administrativa de Ceilindia - RA DC

Resultado: Aprovada

60. Apreciação da Indicação n«10S37/2013 de autoria da DeputadaLuzia
de Palita, que"sugere providencias to Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Obras do
Distrito Federal, para s coostraçlo deponto deencontro comunitário - PEC, naQNP 24dosetor PSUL,
naRegiloAdministrativa deCeilindia - RA DC
Resultado: Aprovada

61. Apreciação da Indicação n°10538/2013 de autoria da DeputadaLuzia
de Paula, oue "sug^feprovidências aonustrissimo Senhor Presidente daCompanhia Urbanizadora
di Nova Capital do Brasil - NOVACAP, para instalação decomainer delixoemtodas asavenidas do
CoodommioSolNascente,naRegilo Administrativa deCeilindia- RA DC

Resultado: Aprovada

62. Apreciação da Indicação n°10414/2013 de autoria do Deputado
PatrídO. Que"sugereá Secretaria de Estado de Esportes a construção de cobertura de quadra de
esportes naQC02,Conjunto 09/10, área especial Riacho Fundo IL
Resultado: Aprovada

63. Apreciação da Indicação n°10418/2013 de autoria do Deputado
Patrício. Cue*suoere I Secretaria de Estado de Obras aconstrução de calçadas com acessibilidade
nas QC 01/02 no Riacho Fundo H

Resultado: Aprovada

64. Apreciação da Indicação n°10348/2013 de autoria do Deputado Olair
Francisco, oue "sugereaoChefe do Poder Executivo através da secretaria de estado deobras do
DistritoFederal, que promovaa reforma da quadra poliesportiva localizada na quadra 116em frente ao
conjunto 06 Regilo Admimstrauva do Recanto das Emas • RA XV.

Resultado: Aprovada

65. Apredacão da Indicação n°10349/2013 de autoria do Deputado Olair
Francisco, oue "sugere aoChefe doPoder Executivo através dasecretaria deestado deobras do
DistritoFederal, que promovaa reforma da quadra poliesportiva localizada na quadra 112em frente ao
conjunto 03 Regtio Admimstraíiva do Recanto das Emas • RA XV.

Resultado: Aprovada

66. Apreciação da Indicação n°103S0/2013 de autoria do Deputado Olair
Francisco, que"sugere aoChefe doPoder Executivo através dasecretaria doestado deobras do
Distrito Federal, que promova • reforma da quadra poliesportiva localizada na quadra 108em frente ao
conjunto 03 Regilo Administrativa do Recanto das Emas - RA XV.

Resultado: Aprovada

67. Apreciação da Indicação n«>103Sl/20l3 de autoria do Deputado Olair
FrandsCO. oue "sugere aoChefe doPoder Executivo através dasecretaria de estado deobras do
Distrito Federal, que promova a reforma da quadra potiesporriva localizada na quadra 107em frente ao
conjunto 06 Regilo Admtmstraliva do Recanto das Emas • RA XV.

Resultado: Aprovada

68. Apredacão da Indicação n°10352/2013 de autoria do Deputado Olair
• FrandSCO. oue "sugereaoChefe doPoder Executivo através dasecretaria de estado deobras do

Distrito Federal, que promova a reforma daquadra poliesportiva localizada naquadra 106em frente ao
conjunto 05 Regilo Administrativa do Recanto das Emas - RA XV.

Resultado: Aprovada

69. Apredacão da Indicação n°103S3/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO. oue"sugere aoChefe do Poder Executivo através da secretaria deestado deobras do
Distrito Federal, que promova a reforma daquadra poliesportiva localizada na quadra 105 em frente ao
conjunto 11 Regilo Administrativa do Recanto das Emas - RA XV.

Resultado: Aprovada

70. Apredacão da Indicação n°10354/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO, oue"sugere ao Chefe do Poder Executivo através dasecretaria deestado de obras do
Distrito Federal, quepromova a reforma da quadra poliesporova localizada na quadra 102, Região
Admimstrativi do Recinto dasEmas • RA XV.
Resultado: Aprovada

71. APrectedio da Indicação n°10359/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. Que"sugere aopoder executivo porintermédio daadministração regional, quepromova
a revitalização do campo de futebol localizado na quadra 308 em frente ao conjunto 17, Regilo
Administrativa do Recanto das Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

72. Apredacão da Indicação n°10360/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue "sugereprovidencias ao poder executivo através dasecretaria deestado deobras do
Distrito Federal, para construção de uma quadra de esportes na quadra 202 cm frente aoconjunto 21,
Regilo Administrativado Recantodas Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

73. Apreciação da Indicação n°10361/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. CUC "sugere providencias ao poderexecutivo através da secretaria de estado de obras do
Distrito Federa), para construção de uma quadra de esportes na quadra 605 em frente aoconjunto 25,
Regilo Administrativado Recantodas Emas-RA XV.

v Resultado: Aprovada

74. Apredacão da Indicação n°10362/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. CUC "sugere providências to poder executivo através dasecretaria deestado de obras do
DistritoFederal, paraconstrução de uma quadrade esportesna quadra 108, Regilo Administrativa do
Recanto das Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

75. Apreciação da Indicação n°10363/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue "sugere providenciai ao poder executivo através dasecretaria de estado deobras do
Distrito Federal, para construção de umaquadra de esportes na quadra 115,Regilo Administrativa do
Recanto das Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

76. Apredacão da Indicaçãon°10364/2013 de autoria do DeputadoQlair
FranciSCO, oue"sugere previdências ao poder executivo através da secretaria deestado deobras do
Distrito Federal, para coostraçlo deuma quadra deesportes na quadra 114 emfrente ao conjunto 10,
Regilo Administrativa do Recanto das Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

77. Apredacão da Indicação n°1036S/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. que "sugere ao poder executivo através do DETRAN-DF que promova i pintura das
lombadasloralinutiisnaquadra111da Regilo Administrativado Recantodas Emas-RA XV.
Resultado: Aprovada

78. Apredacão da Indicaçãon°10366/2O13 de autoria do Deputado Q|air
FranciSCO, oue "sugere to poder executivo através do DETRAN-DF que promova • pintura das
lombadaslocalizadas naquadra113da Regilo Administrativado Recantodas Emas-RA XV.
Resultado: Aprovada

79. Apredacão da Indicação n°10367/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO. que "sugere ao poder executivo através do DETRAN-DF que promova a pintura das
lombadas localizadas naquadra 114daRegilo Administrativa doRecantodasEmas-RAXV.
Resultado: Aprovada

80. Apreciação da Indicação n°10368/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. . que"sugere ao poder executivo através do DETRAN-DF que promova a pintura das
lombadas sugere aopoder localizadas naquadra 115 daRegiloAdministrativa do Recanto dasEmas-RA
XV.

Resultado: Aprovada

81. Apredacão da Indicação n°10369/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO. que"sugere ao poder executivo através do DETRAN-DF que promova a pintura das
lombadaslocalizadas na avenida principal da quadra 403; Regilo Administrativado Recantodas Emas-
RA XV.

Resultado: Aprovada

82. Apreciação da Indicação n°10370/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO. cue "sugere aopoder executivo porintermédio daadministração regional, qaepromova
i revitalização do campo de futebol localizado na quadra SOI em frente ao conjunto 01, Regilo
Administrativa do Recanto das Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

83. Apredacão da Indicação n°10371/2Q13 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue"sugere aopoder executivo porintermédio daadministração regional, quepromova
í revitalização do campo de futebol localizado na quadra307 cm frente ao conjunto 12, Regilo
Administrativa do Recanto das Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

84. Apredacão da Indicação n°10372/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. Que"sugereao poder execuávo porintermédio daadministração regional, quepromovi
a revitalização do campo de futebol localizado na quadra605, Regilo Administrativa do Recantodas
Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

85. Apredacão da Indicação n°10373/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue "sugere ao Chefe do Poder Executivo através da secretaria de estado de obras do
DistritoFederal, que promovaa reformada quadra poliesportiva localizada na orla do lagoveredinha,
Regilo Administrativa de Brazlindia - RA IV.

Resultado: Aprovada

86. Apredacão da Indicação n°10374/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO, que "sugere providências to poder executivo através daNOVACAP, para promover a
retiradado entulhom quadra106conjunto07 cm frentea casa13, Regilo Administrativado Recantodas
Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

87. Apreciação da Indicação n°10375/2013 de autoria do Deputado Olair

FrandSCO. Que "sugere providências aopoder executivo através da NOVACAP, para promover a
roçagem do mato na quadra 111 em frente ao conjunto 05, Regilo Administrativa do Recantodas Emas-
RA XV.

Resultado: Aprovada

88. Apreciação da Indicação n°10376/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. oue"sugere providências ao poder executivo através da NOVACAP, para promover a
retiradado entulho na quadra 113, Regilo Administrativado Recanto das Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

89. Apredacão da Indicação n°10377/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. cue "sugere providencias aopoder executivoitravés daNOVACAP, pata promover a
retiradado entulho na quadra 104 em frente ao conjunto 04, Regilo Administrativa do Recanto das Emas-
RA XV.

Resultado: Aprovada

90. Apredacão da Indicação noi037B/2013 de autoria do Deputado Olair

FranCÍSCO. cue"sugere providências ao poder executivo através da NOVACAP, para promover a
retiradado entulho na quadra310 em frente ao conjunto 9b casa 08, Regilo Administrativa do Recanto
das Emas - RA XV.

Resultado: Aprovada

91. Apredacão da Indicação n° 10379/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. oue"sugere providências ao poder executivo através da NOVACAP, para proreom •
retirada do entulho e roçagem do mato na irei da quadra 801 em frente ao conjunto 02, Regilo
Administrativa do recanto das emas - RA XV.

Resultado: Aprovada

92. Apreciação da Indicação n°10380/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue"sugere providências ao poder executivo através da NOVACAP, para promover a
retiradado entulho e roçagem do mato na áreada quadra308, Regilo Administrativado Recantodas
Emas - RA XV.

Resultado: Aprovada
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93. flrmftrrfr Ha Indicação n°103ai/2013de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue "sugere providências aopoder executivo através daNOVACAP, pirapromover t
retirada doentulho e roçagem domato naavenida buritis, Regilo Administrativa doRecanto das Emas -
RAXV.

Resultado: Aprovada

94. Apredacão da Indicação n°lQ382/2013 de autoria do Deputado Otair
1 FrandSCO. oue "sugere aoChefe do Poder Executivo através daNOVACAP, • poda das árvores

localizadas naquadra 105 lateral doconjunto 02,Regilo Administrativa doRecanto das Emas -RAXV.
Resultado: Aprovada

95. Apredacão da Indicação n°10383/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO. oue "sugere providências aopoder executivo através da NOVACAP, para promover a
retirada do entulhoe roçagemdo matonaquadra405, Regilo Administrativado Recantodas Emas- RA
XV.

Resultado: Aprovada

96. Apredacão da Indicação no10384/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO, oue "sugere,aoChefe do Poder Executivo através daNOVACAP, a poda das árvores
I^.IJt^!.. rm tjrt. . T^V. tin rnnj.mtn 00 Bfgil/i ArfminitlTMiv» HnRnr»ntn Á%t FmM.8 A YV

. Resultado: Aprovada

97. Apredacão da Indicação n°10385/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue "sugereto Chefe do Poder Executivo através daNOVACAP, a poda das árvores
localizadas naquadra107conjunto04, Regilo Administrativa do Recantodas Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

98. Apredacão da Indicação n°10386/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO. oue "sugere aoChefedo Poder Executivo através da NOVACAP, a poda dasárvores
localizadasna quadra 106 em frente ao conjunto 04-a, Regilo Administrativa do Recanto das Emas-RA

xv. Resultado: Aprovada

99. Apredacão da Indicação n°10387/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO, oue "sugereaoChefe do Poder Executivo através da NOVACAP, i poda dasárvores
localizadas na quadra104 em frenteao conjunto 12, Regilo Administrativado Recanto das Emas-RA
xv. Resultado: Aprovada

100. Apreciação da Indicação n°10388/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue "sugereto Chefe do Poder Executivo através daNOVACAP, a poda das árvores
localizadasnaquadra308 conjunto08, Regilo Administrativado Recanto das Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

101. Apredacão da Indicação n°10389/2013 de autoria do Deputado Olair

FrandSCO. oue "sugereaoChefe do Poder Executivo através daNOVACAP, a poda das árvores
localizadas na quadra 604 conjunto 14, Regilo Administrativa do Recanto das Emas-RA XV.

Resultado: Aprovada

102. Apredacão da Indicação n°10469/2013 de autoria do Deputado Otair

FrandSCO. que "sugere to poder executivo através da secretaria de estado de obras doDistrito
Federal, a impltntaçio do academiaparaa 3' idade na quadra203 em frente to conjunto07, Regilo
Administrativa do Recanto das Emas - RA XV.

Resultado: Aprovada

103. Apreciação da Indicação n°10470/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. oue "sugere ao poder executivo através da secretaria de estado de obras do Distrito
Federal,a implantação de academia para a 3' idade na quadra 116 em frente ao conjunto 08, Regilo
Administrativa do recanto das emas - RA XV.

Resultado: Aprovada

104. Apreciação da Indicação n°10507/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. Que 'sugere providencias aopoder executivo através DANOVACAP, para pintura dos
meiofios localizados na QI 13, Regilo Administrativa de Taguatinga - RA 111. Resultado:
Aprovada

105. Apreciação da Indicação n°10511/2013 de autoria do Deputado Olair

FrandSCO. que"sugere providências to poder executivo através daNOVACAP, para realização da
operação tapa buraco oa via KCE um, próximo i igreja rainha da paz, Regilo Administrativa do cruzeiro

-RAXL Resultado: Aprovada

106. Apredacão da Indicação n°10S12/2013 de autoria do Deputado Olair

, FranciSCO. cue "sugere to Chefe doPoder Executivo através daNOVACAP, a poda das árvores
localizadas na QS 14, Regilo Administrativa do Riacho Fundol- RA XVII.

Resultado: Aprovada

107. Apreciação da Indicação n°10515/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. oue"sugere aodiretor geral dodepartamento detransito doDistrito FederalDETRAN-
DF,a revitalização e pintura das vigas do estacionamento públicolocalizadona QS 04 conjunto10,
Regtio Administrativado Riacho Fundo-RA XVII.

Resultado: Aprovada

108. Apredacão da Indicação n°10516/2013 de autoria do Deputado Olair

FrandSCO. Que "sugere aodiretor geral do. departamento detransito doDistrito FedcrtlDETRAN-
DF. a revitalização e pintura das vagas do estacionamento público localizado em frente a faculdade
católica na Regilo Administrativa de Taguatinga - RA DX

Resultado: Aprovada

109. Apredacão da Indicação n°10517/2013 de autoria do Deputado Olair

FrandSCO. oue"sugere aodiretor geral dodepartamento detransito doDistrito FcdcralDETRAN-
DF, a revitalização e pintura das vigas do estacionamento público localizado na QS 06 em frente ao lote
46, Regilo Administrativade Taguatinga- RA DX

Resultado: Aprovada

110. Apredacão da Indicação n°10518/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue "sugere aodiretor geral dodepartamento detransito do Distrito FedcralDETRAN-
DF, a revitalização e pintura das vagas do estacionamento público localizado na QI 13, Regilo
Administrativa de Taguatinga -RADl.

Resultado: Aprovada

111. Apreciação da Indicação n<>10S19/2013 de autoriado Deputadn Qfs,jr
FrandSCO. oue"sugere ao diretor geral do departamento de transito do Distrito FederalDETRAN-
DF, a revitalização e pintura dasvagas doestacionamento publico localizado na EQR05/07 em frente i
loja01, Regilo AdministrativadaCtndangollndia-RA XDC
Resultado: Aprovada

112. Apreciação da Indicação n°10S21/2013 de autoriado Deputado niajr
FrandSCO. oue "sugere providências ao poder executivo através da NOVACAP, para pintura dos
meiofios localizados no pittlo sul (em frente t faculdade católica). Região Administrativa deTtsuattnsi
-RAin.

Resultado: Aprovada

113. Apreciação da Indicação n°10S22/2013 de autoria do Deputado Qlair
FranciSCO. oue "sugere providências ao poder executivo através da NOVACAP, para pintura dos
meiofioslocalizados naQS 04 conjunto06, Regilo Administrativa do RiachoFundo• RA XVII.
Resultado: Aprovada

114. Apreciação da Indicação n«10S23/2013 de autoriado Deputado Qlair
FrandSCO. oue "sugere providências ao poder executivo através dlNOVACAP, para pintura dos
meiofios localizadosnaQS 14conjunto10,Regilo Administrativado RiachoFundo-RA XVT1.
Resultado: Aprovada

115. Apreciação da Indicação n<>10S40/2013 de autoria do Deputado Olair
FrandSCO. oue "sugere àNOVACAP, realização da operação tapa buraco na QS 08 -areai, Regilo
Administrativa de águas claras - RA XX

Resultado: Aprovada

116- Apreciação da Indicação n°10S45/2O13 de autoria do Deputado Olair
FrandSQg, que "sugere ásecretaria de estado de obras do Distrito Federal, arevitalização das
calcadas daQR04, RegiloAdministrativa daCandangoündia- RA XDC
Resultado: Aprovada

117. Apredacão da Indicação noi0546/2013 de autoriado Deputado Qla|r
FranciSCO. oue "sugere 1secretaria de estado de obras do Distrito Federal, arevitalização das
calçadas daQR07, Regilo Administrativa daCandangotindia • RA XDC.
Resultado: Aprovada

118- Apreciação da Indicação noiQS47/2013 de autoria do Deputado Olair
frandSCOj_que "sugere i secretaria de estado de obras do Distrito Federal, arevitalização das
calçadas daQR Ia,RegiloAdministrativa daCandangotindia- RA XDC
Resultado: Aprovada

119- Apreciação da Indicação n«>10548/2013 de autoria do Deputado Olafr
Francisco, oue "sugere ásecretaria de estado de obras do Distrito Federal, arevitalização das
calçadas daQND37,RegiloAdministrativa deTaguatinga - RA III.
Resultado: Aprovada

120. Apreciação da Indicação n°10549/2013 de autoriado Deputado Olair
£iaj]cbçoI_que*Sugere i secretaria de estado de obras do Distrito Federal, arevitalização das
calçadas daQNN 03, Regilo Administrativa deCeilindia- RA DC.
Resultado: Aprovada

121. Apreciação da Indicação n°10S50/2013 de autoria do Deputadp Olair

FranCtSCO, que "sugere a secretaria de estado de obras do Distrito Federal, a revitalização das
calçadas da QNN 07, Regilo Administrativa de Ceilindia - RA DC

Resultado: Aprovada

122. Apreciação da Indicação n°105Sl/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. oue "sugere i secretaria de estado de obras do Distrito Federal, a revitalizaçio das
calçadas da QNH 03, Regilo Administrativa de Taguatinga - RA DX

Resultado: Aprovada

123. Apreciação da Indicação n°10552/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. oue "sugere I secretaria de estado de obras do Distrito Federal, a revitalizaçio das
calçadasdaQNC 28, Regilo Administrativa de Taguatinga- RA Dl.

Resultado: Aprovada

124. Apredacão da Indicação n°10553/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue "sugere 1 secretaria de estado de obras do Distrito Federal, a revitalização das
calçadas da QI 13, Regilo Administrativa de Taguatinga - RA m.

Resultado: Aprovada

125. Apreciação da Indicação n°10SSS/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. oue "sugereto poder executivo através dt secretaria deestado de obras do Distrito
Federal, a revitalizaçio e implantação de calçadasna QR 511 à QR 323, Regilo Administrativade
samambaia • RA XII.

Resultado: Aprovada

126. Apreciação da Indicação n°10557/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. cue"sugere áNOVACAP, aretirada doentulho naQR323 AE,Regilo Administrativa
de samambaia • RA XII.

Resultado: Aprovada

127. Apreciação da Indicação n°10S60/2013 de autoria do Deputado Olair
FranciSCO. oue"sugere áNOVACAP, aretirada doentulho naQI13em frente aogalpio feirao do
fabricante, Regilo Administrativa de Taguatinga - RA Dl

Resultado: Aprovada

128. Apredacão da Indicação n°10561/2013 de autoria do Deputado Olair

FranciSCO. cue "sugere i NOVACAP. • retirada doentulho nas quadras comerciais daEQNN
01/03, Regilo Administrativa de Ceilindia- RA DC

Resultado: Aprovada

129. Apreciação da Indicação n°105fi2/2013 de autoriado Deputado Olair

FranciSCO. cue "sugere á NOVACAP, a retirada do entulho na QR 07 conjunto b, Regilo
Administrativa da Candangollndii • RA XDC.

Resultado: Aprovada
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130.ApredacãodaIndicaçãon<»10S63/2013deautoriadoDeputadoOlair
FrandSCO.oue"sugere1NOVACAP,aretiradadoentulhoniQR405conjuntobAE,Regilo
Administrativadesamambaia•RAXII.

Resultado:Aprovada

131.ApredacãodaIndicaçãon°10B65/2013deautoriadoDeputadoOlair
FrandSCO.oue"sugereiNOVACAP,aretiradadoentulhonaQS04conjunto0$emfrenteao
centrodeensinon*02,RegiloAdministrativadoRiachoFundol-RAXVH
Resultado:Aprovada

132.ApreciaçãodaIndicaçãon°10566/2013deautoriadoDeputadoOlair
FrandSCO.Que"sugereiNOVACAP,•retiradadoentulhonaQS14conjunto4B,Regilo
AdministrativadoRiachoFundol-RAXVIL

Resultado:Aprovada

133.ApredacãpdaIndicaçãon°10568/2013deautoriadoDeputadoOlair
FranciSCO.oue"sugereasecretariadeestadodeobrasdoDistritoFederal,trevitalizaçiodas
calçadasdaQR05,RegiloAdministrativadaCandtngolindia-RAXDC
Resultado:Aprovada

Brasília,28deJunho2013

z_ OsnlSuenodeFreitas

-SecretáriodaCAS-

RESULTADODAEXTRAPAUTADA8»REUNIÃOEXTRAORDINÁRIADA
COMISSÃODEASSUNTOSSOCIAIS,REALIZADAEM25DEJUNHODE2013
(TERÇA-FEIRA)ÀS10:00HORAS,NASALADASCOMISSÕES.

I-Discussãoevotaçãodapropostaaseguir

1»ApredacãodoPareceraoProjetodeDecretoLegislativon°194/2013de
autoriadoDeputadoIsraelBatista,que"ConcedeoTitulodeCidadãoHonoráriode
BrasíliaaoSenhorEdsonArantesdoNascimentotPElÈ)"
Reiatoria:DeputadoEvandroGaria
ParecenPelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

zApreciaçãodoPareceraoProjetodeDecretoLegislativon°200/2013de
autoriadoDeputadoAgacielMaia,que"ConcedeoTitulodeCidadãoHonoráriode
BrasíliaaoSenhorArthurPereiradeCastilhoNeto'.
Reiatoria:DeputadaLuziadePaula
Parecer:PelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

3.ApreciaçãodoPareceraoProjetodeDecretoLegislativon°203/2013de
autoriadoDeputadoCláudioAbrantes,queConcedeoTítulodeCidadãoHonorário
deBrasíliaaoSenhorJoséJoaquindaPosa".
Reiatoria:DeputadoEvandroGaria
Parecer.PelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

4.-ApreciaçãodoPareceraoProjetodeDecretoLegislativon°205/2013de
autoriadoDeputadoCláudioAbrantes,que"ConcedeoTítulodeCidadãoHonorário
deBrasíliaaoSenhorAlceuPaivaValença".
Reiatoria:DeputadoEvandroGaria
Parecer:PelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

5.ApreciaçãodoPareceraoProjetodeDecretoLegislativon°206/2013de
autoriadoDeputadoBeneditoDomingos,que"ConcedeoTítulodeGdadão
BeneméritocieBrasíliaaoSenhorPauloCésarSantana".
Reiatoria:DeputadoEvandroGaria
ParecenPelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

ApreciaçãodoPareceraoProjetodeDecretoLegislativon°209/2013de
autoriadoDeputadoEvandroGaria,que"ConcedeoTitulodeCidadioHonorário
deBrasíliaaoSenhorJoãoMazzaro".
Reiatoria:DeputadoCristianoAraújo.
Parecer:PelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

ApreciaçãodoPareceraoProjetodeLein°1.285/2012deautoriadoDeputado
RobérioNegreiros,DeputadoWellingtonLuiz,DeputadoAytonGomeseoutros,
REVOGAOART.4*EALTERA0ART.12,AMBOSDALEI4.Í3ÍDE23DEACOSTODE2011OUE
INSTITUIMECANISMODECONTROLEDOPATRIMÔNIOPUBLICODODISTRITOFEDERAL.
DISPONDOSOBREPROVISÕESDEENCARGOSTRABALHISTASASEREMPAGOSÀSEMPRESAS
CONTRATADASPARAPRESTARSERVIÇOSDEFORMACONTINUANOÂMBrTODOSPODERES
PÚBLICOSDODISTRITOFEDERAL.

Reiatoria:DeputadoEvandroGaria.
Parecer.PelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

ApreciaçãodoPareceraoProjetodeLein<>1.391/2013,deautoriadaDeputada
LfflaneRoriz,que"obrigaosrestaurantescomunitáriosdodistritofederala
ACETTAREMOUTRASFORMASDEPAGAMENTONAFORMAQUEESPECIFICA.
Relatoria:DeputadoEvandroGaria
ParecenPelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

ApreciaçãodoPareceraoProjetodeDecretoLegislativon°201/2013de
autoriadoDeputadoAgacielMaia,que"concedetítulodecidadãohonoráriode
BRAStUAaoSENHORNevitanCarneiroLobo.PELARELEVANTECONTRIBUIÇÃONO PROGRESSODEBRASÍLIA.

Reiatoria:DeputadaCeiinaLeão
Parecer:PelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

11.

13.

14.

ApredacãodoPareceraoProjetodeLein°1.518/2013,deautonadoPoder
ExeCUtíVO,que"instituioProgramalevemCandango•dáoutrasprovidencias.
Reiatoria:DeputadaCeiinaleão
Parecer:PelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Retiradodepauta

ApreciaçãodoPareceraoProjetodeDecretoLegislativon°212/2013de
autonadoDeputadaCeiinaLeão,que"ConcedeTituloátCidadãoHonoráriodeBrasíliaao
SenhorManuelPessoaMendes*.

Reiatoria:DeputadoOlairFrancisco
ParecenPelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

ApreciaçãodoPareceraoProjetodeLeino1.531/2013,deautoriadoPoder
Executivo,que*l*spfesobreoUccn3ar*cmafMiRe*utaçaod«Evcraa^
Reiatoria:DeputadaCeiinaLeão
ParecenPelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:Aprovado

ApredacãodoPareceraoProjetodeLein«1.532/2013,deautoriadoPoder
Executivo,que"Dispõesobreolicenciamentoparafuncionamentodeatividadeseconômicooude
atividadessemfínslucrativosedáoutrasprovidenciai''
Reiatoria:DeputadaCeiinaLeão
Parecer:PelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:PedidodevistafeitopetoDeputadoEvandroGaria
REQUERIMENTON°05"RequeroencaminhamentodeCONVITEaoPresidentedaComissão
EspecialdeLicitaçãon*01/2011-ST.•GalenoFartadoMonte',paraprestaresclarecimentossobre
possívelfraudenaslicitaçõesdostransportes".
Reiatoria:DeputadaCeiinaLeão
Parecer:PelaAprovaçãodoProjeto
Resultado:APROVADO.

Brasília,01deJulhode2013

Atenciosamente,/

OsnLpuen_Q.deFreitas
-Secretáflo-darCAS-

ATADASEGUNDAREUNIÃOORDINÁRIADATERCEIRASESSÃOLEGISLATIVA
DASEXTALEGISLATURADACOMISSÃODEASSUNTOSSOCIAISDACÂMARA
LEGISLATIVADODISTRITOFEDERAL,REALIZADAEM23DEABRILDEDOIS
MILETREZE.NASALADEREUNIÕESDASCOMISSÕES.

Asdezhoras,vinteeumminutosdodia23deAbrildoanode2013,aSenhoraDeputada
Distrital,CeiinaLeão,PresidentedaCAS,declarouabertaaSegundaReuniãoOrdinária,da
ComissãodeAssuntosSociais,econtoucomaspresençasdosSenhoresDeputados,Cristiano
Araújo,LuziadePaulaeoDeputadoOlairFrancisco.APresidentecomunicouaosmembros
daexistênciade02Atasdereuniõesanteriores,ecomasançãodosmembrospresentesacatou-
as,dando-asporlidaseaprovadas:Atada1*ReuniãoOrdináriadaCAS,realizadaem09de
abrilde2013eAtada2*ReuniãoExtraordináriade04deabri!de2013.APresidente,saudou
osvigilantesqueestavamaguardandoaaprovaçãodoProjetodeLein'1.263,queéumitem
deextrapauta.Apresidentecomunicouositensdepauta:Itemn"01-ProietodeLein*
Sá/2011,deautoriadaDeputadaElianaPedrosaereiatoriadaDeputadaLuziadePaula,que
dispftesobreacassaçãodoalvarádefuncionamentonocasoqueespecificaedáoutras
providências".APresidenteCeiinaLeão,comunicouquegostariadediscutiroteordaementao
quallheémuitoimportante,enfatizouaimportânciadaqueleprojeto,relatouaspolíticasde
combateápedofiliaequeàqueleprojetoéumaformadeprevcnçSoemqueoestabelecimento
comerciaiéobrigadoanotificaràpolícia,paraqueàpoliciatomesuasprovidências.0projeto
destacasobreosserviçosdefotografia,envolvendorevelação,ampliação,cópiaereprodução,
quedeixardecomunicaràautoridadecompetenteaexistênciadeimagensdepornografiaoti
cenasdesexoenvolvendocriançaseadolescentesteráoalvaráfuncionamentocaçadosem
prejuízodaresponsabilidadecivilcriminal.APresidenteparabenizouaautorapelainiciativado
Projeto,falouqueaqueleprojetoservirátambémparaaprevcnçSo,criandopolíticaspúblicas,
principalmenteparaosqueestãoenvolvidosnaquestãodosjovens;oDeputadoCristiano
Araújorelatouquetambéméumdefensordocombateaobullyingeoassuntovemacalhar
emrelaçãoaotemadaprevenção.FinalizouaPresidenteCeiinaLeão.Emvotação.OParecer
foiaprovadocom04votosfavoráveise01ausência.Item02-ProjetodeLein'178/2011,de
autoriadoDeputadoEvandroGariaereiatoriadaDeputadaLuziadePaula,que"instituioDia
dosAtletasMasters,asercomemoradonodia13dejulhodecadaano".Emvotação.Oparecer
foiaprovadocom04votosfavoráveise1ausência".Item3-Apresidentepediuaretiradado
item03.Item04-ProjetodeLein'980/2012,deautoriadoDeputadoCláudioAbrantese
reiatoriadaDeputadaLuziadePaula,que"fixa,noCalendárioOficialdeEventosdoDistrito
Federal,oeventoArnipaz".Emvotação.Oparecerfoiaprovadocom04votosfavoráveise01
ausência.ItemOS-ProjetodeLein'1.308/2012,deautoriadoDeputadoProfessorIsrael
Batista,ereiatoriadaDeputadaLuziadePaula,que"IncluiEventonoCalendárioOficialdo
DistritoFederal".ADeputadaLuziadePaulapediuousodapalavraesalientouaimportância
davozcmnossoorganismo,aqualématériadequetrataoprojetojásuprachadoJEnfetizouque
amaioriadaclassetrabalhadoraedossereshumanoshojetrabalhamcomavoz.Emuitos,
segundoaDeputada,nãotemconsciênciaenãodãoimportânciaparaavoz.Vários
problemasdesaúdesãoligadosavozquesãoasdoenças;muitasnãosãopercebidasenem
tratadas.Enecessárioqueasdoençasligadasivozsejamtratadasevistocomumolharmais
benevolente,aDeputadacitouadoençadislexia,quetemumainterpretaçãoerrônea.Muitas
pessoasadquiriramdislexiaaolongodavida,porstress,oudesdecriança.Amáioterpretaçio
deumasociedadequeseconsideracuhaeinformada,colocadaatéemsituaçãodevexame
principalmentequandofalamcomoutras.ResumiuaDeputada.APresidenteCeiinaLeão,
destacouqueváriosprofessoresvemperdendoavoz,porquelêmdegritardentrodasalade
aula.APresidentecomunicouqueexisteumProjetodeLei,quetratadesteassuntomasque,
parecequefoiconsideradoinconstitucionaldevidoacriaçãodegastosparaoExecutivo-,
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acredita que seja um projeto importante, de mérito para o professores, que usam a vozcomo
instrumento detrabalho. E parabenizou o Deputado Professor Israel Batista pela iniciativa. Em
votação. Oparecer foiaprovado com 04 votos favoráveis e 01 ausência. A Deputada Ceiina
Leão passou apresidência aDeputada Luzia de Paula, tendo em vista que o próximo item de
pauta éde sua autoria. Item n" 06 - Projeto de Decreto Legislativo n' 180/2012, de autoria

da Deputada Ceiina Leão, e reiatoria do Deputado Olair Francisco, que "Concede oTítulo de
CidadãoHonoráriode Brasília ao Dr. Jackson Di Domenico". Em votação. O parecer
foi aprovado com 04fotos favoráveis e 01 ausência. Assumiu a presidência a
Deputada Ceiina Leão. A Presidente destacou a presença de um estudante de uma
Escola de Taguatinga, O aluno de nome Tiago participa do Projeto "Adote um
Distrital" e ele me adotou, passará o dia aquina Câmara com a família para saber a
rotina de um parlamentar. Sejam bemvindos; disse a Deputada. O Deputado Cristiano
Araújo elogiou os jovens que vêm aqui e conhecem o trabalho legislativo, essas
iniciativas de conscientizar o jovem a vir conhecer o trabalho certamente, vSo refletir
lá na frente, com melhores políticos, políticos de maior qualidade para o bem do
Distrito Federal A Deputada Luziade Paula, pediu o uso da palavra para expressar a
alegria em ter jovens, adolescentes, crianças envolvidas com o processo legislativo,
destacou que há uma falta de compreensão de qual é papel do Legislativo e qual é o
papel do Executivo, ressaltou quenas ruas o que mais se cobram é: fazer o asfalto;
tapar buracos, construir escolas, gerando uma série de situações embaraçadas para o
Deputado, pois os mesmos não conseguem fazer as demandas que a comunidade
procura. Pois essas benesses são atribuições do Poder Executivo. A Deputada Luzia de
Paula, parabenizou a Deputada Ceiina Leão portersidoescolhida pelo aluno, destacou
a necessidade dacompreensão da sociedade para o papel do Legislativo e Executivo, e
quais assuas funções A Deputada Ceiina Leão comunicou aos parlamentares membros
se poderiam fazer a votação das Indicações em bloco e por ordem de autor, informou
que as Indicações vão do item 07 ao 145. Em resposta afirmativa dos membros da
comissão, deu-se inicio à votação. As Indicações foram aprovadas com 04 votos
favoráveis e 01 ausência. Passou-se para-os- itens de Extrapauta. Item01 - Proieto de
Lei n' 794/2012. de autoria do Deputado Evandro Garia, e reiatoria do Deputado
Cristiano Araújo, que "obriga os motoristas e cobradores dos ônibus do Sistema de
Transporte Público do Distrito Federal - STPC, quando dainterrupção do itinerário do
respectivo veiculo em face de problemas mecânicos, hidráulicos, elétricos,
abalroamento ou quaisquer outros motivos que ocasionem defeitos a fornecer
informações aospassageiros quesolicitarem, e dáoutras providências". Em votação. O
parecerfoi aprovado com 04votos favoráveis e 01ausência. Item 2 - Proieto de Lei
h* 1.297/2012. de autoria da Deputada Eliana Pedrosa, e reiatoria do Deputado
Cristiano Araújo, que " concede ao Eixo Monumental de Brasília a denominação de
Eixo Monumental Oscar Niemeyer. Em votação. O parecer foi votado com 04 votas
favoráveis e 01ausência. O Deputado Cristiano Araújo solicitou o usoda palavra para
comunicar que, salvo melhorjuízo, a Câmara Legislativa não tem poderes quanto as
prerrogativas de denominar nome de vias públicas; mas, salientou que fez o parecer
porque acha meritório, mas por vias constitucionais, ele não irá prosperar. Frisou o
Deputado. Assumiua presidência àDeputada Luzia dePaula. Item3 - Proieto deLein'
1.363/2013. de autoria dos Deputados Cdina Leão, Evandro Garia, Liliane Roriz,
Benedito Domingos, Eliana Pedrosa, e Olair Francisco e reiatoria do Deputado
Cristiano Araújo, que "dispõe sobre o pagamento dos adicionais de insalubridade e
periculosidade pelas empresas prestadoras de serviço na área de Segurança no Âmbito
do Distrito Federal". A Presidente Deputada Luzia de Paula, concedeu a palavraà
Deputada Ceiina Leão, A Deputada enfatizou queesteprojeto foi um avanço, foi feita
atéuma audiência pública, para discussão do pleitodos trabalhadores. Os trabalhadores
já trabalhavam com o termo risco de vida e adicional de insalubridade... quando foi
mudado o termopara periculosidade, numaassembléia coletiva,mas não foi expostode
forma clara, e estes mesmos trabalhadores tiveram uma perda salarial de 5%. A
Deputada informou que foi ao Senado Federal e pediu aoSenador Rodrigo Rollemberg
para paralelamente ao projeto já supracitado, na regulamentação, que talvez hajauma
brecha, a uma possibilidade de a regulamentação atender ao pleitode que realmente

houve uma perda salarial,mais uma vez a Deputadaesclareceu que, ao mudar o nome
"risco de vida" para "periculosidade", os trabalhadores de segurança teriam perda
salarial: Entretanto o já supracitado projeto, na brecha de que o Distrito Federal é um
município, e que o Distrito Federal poderá suplementar uma legislação federal. Neste
contexto esclareceuque a lei da PresidenteDilma já foi sancionada e esta lei coloca que
o empregado poderá optar pelo adicional de insalubridade. Mas não os forçam a optar
por esse acordo. Tudo isso, segundo a Deputada, é a questão de que os trabalhadores
não tenham uma perda real no contracheque. Finalizando, Agradeceu o relator do
projeto o Deputado Cristiano Araújo, pelo parecer favorável. Agradeceu ao Deputado
Olair Francisco co-autor do projeto e também a Deputada Luzia de Paula por está
atuando na luta dos trabalhadores de segurança. A Presidente concedeu a palavra ao
Deputado Olair Francisco, que esclareceu o seguinte: Indagou se por ventura haveria
tempo hábil, paia que se resolva a seguinte questão: É a questão dos porteiros e dos
vigilantes;e, em muitos casos, o porteiroestá fazendo o papel do vigilante; segundo o
Deputado, não é justo o porteiro fazer o trabalhodo vigilante e ganharmenos, Então
perguntou se ainda seria possível diminuir esta injustiça em relação ao porteiro e ao
vigilante. A presidente Deputada Luzia de Paula, concedeu a palavra ao Deputado
Cristiano Araújo, esclareceu aos presentes na reunião, que os vigilantes passam por um
treinamento nas escolas credenciadas pela Policia Federal, então o porteiro não poderia
ser vigilante, a não ser que tenha passado pelo curso. O Deputado ressaltou que de
acordo com a lei trabalhista, o trabalhador não poderá ter nenhum decréscimo salarial,
pois a partir do momento que são incorporados a insalubridade ou a periculosidade,
estes são direitos adquiridos pelos trabalhadores Não podendo ser mais retirados. O
Deputado esclareceu que logo após a aprovação em plenário a Câmara deverá notificar
a Secretariado Planejamento - Seplan, assim como a Secretaria de Saúde, Caesb, enfim
todos os órgãos que contratam o serviço de vigilância para informá-los acerca da
leLCaso a lei não seja cumprida pelas empresas, será levados ao ministério público.O
Deputado enfatizou aindaque os nobres parescomo a Deputada Ceiina Leão, Deputada
Luzia de Paula, e o Deputado Olair Francisco, estão ao lado dos trabalhadores, estes
são os que estão com a mão na massa, são também os que merecem, de fato, o olhar dos
políticos. A presidente Deputada Luzia de Paula, parabenizou os autores da matéria e o

nobre relator e coloca em votação o Projeto de Lei n° 1.363/2013. O Parecer foi
aprovado com 04 votosfavoráveis e 01 ausência. Assumiu a Presidênciaa Deputada
Ceiina Leão, agradeceu a presença dos parlamentares, destacou a sensibilidade dos
membros da Comissão, poracataremos itens da extrapauta, e a presençados vigilantes.
E nãohavendo mais proposições a serem apreciadas e a serem discutidas,a Presidente
Ceiina Leão, declarou encerrada a reunião às dez horas e cinqüenta e quatro minutos.
Eu, Egerineu Marques B. Júnior Secretarioda CAS, lavro esta presente ataque, após
lida e aprovada pelos senhores membros, será assinada pela senhora Presidente e
posteriormente enviada à publicação.

Deputabl Célina Leão
Presidente/da CAS

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA (ITINERANTE) DA
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA SEXTA LEGISLATURA DA
COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS DA CÂMARA LEGISLATIVA DO
DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 30 DE ABRIL DE DOIS MIL E TREZE.
NO SHOPPING POPULAR DE CEILÁNDIA.

Às onze horas e trinta e nove minutos do dia 30 de abril do ano de 2013, a senhora
Deputada Distrital Ceiina Leão, Presidente da CAS, declarou aberta a Terceira Reunião
Extraordinária. A reunião contou com as presenças dos Senhores Deputados, Cristiano
Araújo e a Deputada Luzia de Paula. A Presidente enfatizou que constam da pauta
quatroitens: 03 PL's e 01 Requerimento. Em deliberação. Item 01 - Proieto da Lei n*
247/2011. de autoria do Deputado Chico Vigilante e reiatoria do Deputado Olair
Francisco, que "dispõe sobre a emissão gratuita de segunda via de documentos no caso
em que especifica". Na ausência do relatorfoidesignadoo DeputadoOlairFrancisco para
emitir parecer sobre a matéria. A Deputada Cdina Leão parabenizou o Deputado Chico
Vigilante pela iniciativado projeto, enfatizou a importância daquele projeto, tendo em
vista as altas taxas cobradas pela perda de documentos. Em votação. O parecer foi
aprovado com 03 votosfavoráveis e 01 ausência. Item 02 • Projeto de Lei n* 991/2012.
de autoria do Deputado Evandro Garia e retatoria do Deputada Luzia de Paula, que
"dispõe sobre as diretrizes para a promoção da alimentação saudável no Distrito
Federai, em especial na rede pública de ensino e de saúde, nas estabelecimentos do
sistema penitenciário, nas entidades de assistência social e nos restaurantes
comunitários". A DeputadaCeiina Leão concedeu o uso da palavraá Deputada Luzia de
Paula para falar sobre àquele projeto. Ressaltou que há 30 anos luta pela alimentação
saudável, segundo a Deputada, quem não sabe sealimentar não sabe viver. Ésabido quea
maioria das doenças que vem para o ser humano; é porque o ser humano não tem
consciência da alimentação a qual está sendo consumida. Se as pessoas se alimentassem
bem, certamente preveriam a aquisição de certos tipos de doenças, para a Deputada, o
grande problema não é só no Brasil, e sim mundial. Há trinta anos era uma luta pelos
desnutridos e esqueléticos. Hoje o Problema é a desnutrição oculta. As criançasestão cada
vez e cadadia mais obesas. Ocorrendo o problema em todas as chamadas camadassociais.
A obesidade leva a sérios distúrbios, por exemplo a pressão alta, o diabetes e muitos
outros. É interessante falar que necessário que as crianças comecem a consumir o
verdadeiro alimento, que é o leite materno. Mesmo com o leite materno tem que haver
consciência; como uma mãe desnutrida irá ter condições de amamentar teu filho. Ela não
terá força, não porque seu leite seja fraco, mas por ela não ter condições físicas de
alimentar teus fílhos.Segundo a Deputada, tem que haver uma reflexão com toda a
sociedade e governos, tendo em vista que os problemas dos gastos com saúde, com
segurança, vêm porque aquele ser, na sua mais tenra idade, não teve a oportunidade de
comer bem. O homem que não se alimenta , não será um homem completamente feliz. A
felicidade depende de um corpo perfeito, a alma perfeita, e o espírito perfeito depende de
um corpo saudável. A Deputada finalizou em sua fala e parabenizou o Deputado Evandro
Garia pelo teor da matéria. Em votação. O parecerfoi aprovada com 03 votosfavoráveis
e 02 ausências. Item 03 - Proieto de Lei n*1.264/2012. de autoria da Deputada Liliane
Roriz e reiatoria da Deputada Luzia de Paula, que "dispõe sobre a denominação do
Batalhão de Polida de Trânsito - BPTran da Polícia Militar do Distrito Federal". Em

votação. O Parecer foi aprovado com 03 votos favoráveis e 02 ausências. A Deputada
comunicou que o último item da pauta, se trata de um Requerimento de sua autoria. E
passou a presidência ao Deputado Cristiano Araújo. Item 04 - Requerimento n*
2.27S/2013 - de autoria da Deputada Ceiina Leão, que " requer a realização do 3°
Seminário de Enfermagem, a realizar-se no dia 14 de maio de 2013, às 8 h, no Auditório da
Câmara Legislativa ' para debater assuntos de interesse dos enfermeiros". O seminário
pretende debater questões relativas ao desempenho das atividades dos enfermeiros, bem
como propor políticas públicas que possam trazer melhorias para a categoria. Em votação.

ORequerimentofoiaprovado com 03 votosfavoráveis e2ausências. A Deputada Ceiina
Leão reassumiu a presidência. A presidente concedeu a palavra ao Deputado Cristiano
Araújo. O Deputado agradeceu aos feirantes que abriram o Shopping Popular para a
Câmara Legislativa e parabenizou aDeputada Ceiina Leão, pela iniciativa. Desejou atodos
ospresentes umbom feriado eumbom dia do trabalhador. Finalizou o Deputado Cristiano
Araújo. Em seguida, foi concedida à palavra a Deputada Luzia de Paula. A Deputada
iniciou sua fala para parabenizar a presidente da CAS,Deputada Ceiina Leão. Parabenizou
também o povo de Ceilândia, povo guerreiro, determinado, contemplou a Deputada;
lembrou que o mês vindouro é o mês de Maria, o mês das mães. Destacou que como
procuradora da mulher na Câmara legislativa, seu gabinete está a disposição de todas as
mulheres que tiverem necessidade no Distrito Federal. Também lembrou que o dia 03 de
maio, éodia do sertanejo, lembrou aos presentes que, é originária do campo, eamaioria
do povo brasileiro tem suas origens pautadas no sertão e no campo c parabenizou atodos
que tenham alguma ligação com o sertanejo. A Deputada Ceiina Leão agradeceu aos
feirantes pela forma amorosa eamigável que receberam os parlamentares naquela ocasião.
Lembrou que no momento atual, os políticos passam pela descrinünalizaçSo, acham que
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todos que estão na política são bandidos. Mas não éverdade, disse aDeputada. Temos que
estar sempre junto ao povo, escutando a comunidade e trabalhando por elas. Fez um
agradecimento especial para algumas pessoas que estavam presentes àreunião entre eles,
o Senhor Bartolomeu, Senhor Francisco, eaSenhora Delma, que são de conhecimento de
muitos anos. Agradeceu aos feirantes, desejando-lhes um feliz dia das mães, parabenizou-
lhes pelo dia do trabalhador emais uma vez agradeceu atodos os presentes. Não havendo
mais proposições aserem apreciadas e nem aserem discutidas, aPresidente Deputada
Ceiina Leão, declarou encerrada a reunião às onze horas e trinta e seis minutos. Eu,
Egerineu. M. Brandão Júnior, Secretario da CAS, lavro esta presente ata que, após lida e
aprovada pelos senhores membros, será assinada pela Senhora Presidente epostenormente
enviadaà publicação.

iútaaèéelihaDepu&cWOe/Ma Leão
Presidente da CAS

ATA DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO
LEGISLATIVA DA SEXTA LEGISLATURA DA COMISSÃO DE ASSUNTOS
SOCIAIS DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 30 DE ABRIL DE 2013.

Aos dezessete minutos do dia 30 de abril do ano de 2013, a senhora Deputada
Distrital Ceiina Leão, Presidente da CAS, declarou aberta a Quarta Reunião
Extraordinária. A reunião contou com as presenças dos Senhores Deputados Cristiano
Araújo, Chico Leite, e Luzia dePaula A Presidente enfatizou que o motivo da
reunião foi para analisar o Projeto deLá «* 1.469, de 2013, de autoria do Poder
Executivo, que" recstrutura a carreira domagistério público doDistrito Federal e
dá outras providências". Informou que o supracitado projeto já foi lido emPlenário. A
Deputada ressaltou que avocará a reiatoria e cientificou que proferirá o parecer. O
parecer foi pela aprovação do projeto. A Deputada Luzia de Paula pediu o uso da
palavra para dizer que está muito feliz, por fazer parte da categoria dos trabalhadores da
educação. Destacou a importância daquele projeto, proferiu que a justiça foi feita em
relação àquestão do magistério público do Distrito Federal. E mais uma vez expressou
sua imensa alegria, noticiou muita satisfação em fazer parte daquela Comissão e ainda
poder votar naquele momento histórico. Em seguida, oDeputado Chico Leite fez uso da
palavra, ressaltou que foi umgrande avanço, é aprova do compromisso, aprova de que
o governo avaliou com esse projeto, a prioridade, a significância do projeto para a
sodedade, e ainda, prosseguiu o Deputado, lembrou queeste Programa foi sempre a
prioridade do Partido do Trabalhadores. Para o Deputado Chico Leite, ainda não é tudo,
àaprovação daquele projeto, mas garante que éoprimeiro passo para aimportância dos
trabalhadores daeducação para a sociedade civil.A Deputada Ceiina Leãoconcedeu a
palavra ao Deputado Cristiano Araújo. O Deputado salientou que sempre defendeu o
Processo Legislativo de uma maneira completa, onde os projetos de lei, quechegam
T^nh«m que ser analisados e passados pelas comissões. Prosseguiu o Deputado; que o
salário dos professores ainda precisa sermelhorado, mas acha que o governo avança
nesse quesito. Salientou que é uma felicidade fazer parte da votação do projeto.
Parabenizou os trabalhadores da educação pelo projeto. A Deputada Ceiina Leão,
afirmou que, por ser presidente da CAS, também gostaria de discutir o assunto. A
Deputada destacou que aluta dos professores não vem de agora, foram várias e várias
lutas que os professores vem travando com inúmeros governos. Salientou que houve
um acordo com o Sindicato para aprovação da proposição, informou que os
professores fiwram greve de fome , mvadiram o gabinete doSecretário, e paralisaram
quase cinqüenta dias, foi realmente muitas e muitas lutas, justificou a Deputada.
Parabenizou os trabalhadores daeducação e enfatizouqueo investimento de verdade é a
educação e finalizou o discurso. Emvotação: Oparecer foi aprovado com 04votos
favoráveis. Não havendo mais proposições a serem apredadas e a ser discutidas, a
Presidente Deputada Ceiina Leão, declarou encerrada areunião àsdezessete horas e sete
minutos. Eu,Egerineu Marques B. Júnior Secretario da CAS, lavro estapresente ata
que, após lida e aprovada pelos senhores membros, será assinada pela senhora
Presidente e posteriormente enviadaà publicação.

Deputada Ceiina Leão
Presidente da CAS

ATA DA QUINTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO
LEGISLATIVA DA SEXTA LEGISLATURA DA COMISSÃO DE ASSUNTOS
SOCIAIS DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM
08 DE MAIO DE DOIS MIL E TREZE. NA SALA DE REUNIÕES DAS COMISSÕES.

Às quatorze horas, e quarenta minutos dodia08demaio doano de2013,0 Senhor Deputado
Distrital,Olair Francisco- Presidente em exercício, comandou a reunião em virtude da viagem
da Deputada CeiinaLeão,Presidente da CAS, declarou aberta a QuintaReuniãoExtraordinária,
da Comissão de Assuntos Sociais, e contou com as presenças dos Senhores Deputados,
CristianoAraújo, Luzia de Paula . Em andamentoo Presidenteperguntouaos membros da
Comissão se eles teriam algum comunicado urgente a dizer. Em resposta o Deputado
Cristiano Araújo pediu à palavra para cumprimentar os servidores da carreira técnico
fazendária, enfatizou que dará o maior apoio para a votação do projeto da carreira dos
servidores presentes i reunião. A Deputada Luzia de Paula usou da palavra paraexpressar seu
apoio à carreira com o empenho desta Comissão de Assuntos Sociais, frizou à Deputada. O
Deputado OlairFrancisco comunicou que a pauta contém apenas 01 item e informou que é o
relator do projeto em pauta,, e em seguida passoua presidência à nobre Deputada Luzia de
Paula, para deliberação e votação do Proieto de Lei n 1.467/2013. de autoria do Poder
Executivo e reiatoria do Deputado Olair Francisco,que " altera á Lei n* 4.958,de 1' de

novembro de 2012, 'Recstrutura a Carreira Técnica Fazendária do Quadro de Pessoal
do Distrito Federal e dáoutras providências*. A Deputada Luziade Paula, presidente da
CAS, passou à palavra aoDeputado Olair Francisco, o Deputado relatou que está muitofeliz
por ser orelator daquele projeto, pois espera satisfazer aquela categoria aprovando o projeto. A
Presidente comunicou a presença daDeputada Eliana Pedrosa. e lheconcedeu i palavra. A
deputada Eliana Pedrosa comunicou aos presentes que gostaria de protocolar umaemendade
sua autoria, junto ao projeto. A Deputada explicou quea emenda consiste queanualmente o
afastamento remunerado de 1% dos servidores ativos para a realização de cursos de
especialização, a título de formação continuada, respeitados os critérios de conveniência,
oportunidade da administração, garantida a remuneração do cargo percebida no ato do
afastamento, conforme nota aser editada pela Secretaria do Estado da Fazenda. Ressaltou que
muitos servidores jádetém o curso de nível superior e muitas das vezes exercem funções que
requerem especialização. Por isso aimportância de se garantir este percentual para arealização
dos cursos. A segunda questão enfatizou a Deputada, é aisonomia, a gratificação que serefere
ao parágrafo 5' doart 15. A gratificação prevista naquele artigo poderá serconcedida para
servidores deoutras carreiras, masquetenham exercício naquela Secretaria. A Deputada Eliana
Pedrosa pediu a suspensão da reunião por 5 minutos para postar uma discussão com a
coordenadoria doGoverno napessoa doSenhor Willeman, para a construção deuma redação,
para tentar sanar os problemas oriundos do projeto. A palavra foiconcedida aoDeputado Olair
Francisco. Ele ressaltou que não vê dificuldade em acatar a Emendan° 01, de autoria da
Deputada, mas quanto à Emenda n"02,ele não teria condições de acatar naquele momento,
pois precisaria demais conhecimento doteordaemenda o°02e aconselhou a Deputada Eliana
Pedrosa à apresentá-la em Plenário. Entende quelá teria mais tempo para estudar o teorda
Emenda n°02.A Deputada respondeu queacataria a sugestão do Deputado Olair Francisco e
faria esta apresentação em Plenário. A Presidente Luzia de Paula comunicou o acatamento da
Emenda n° 01. Pediu à palavra o Deputado Cristiano Araújo e enfatizou que se reuniu
extraordinariamente para a votação daquele projeto, justamente para demonstrar o
comprometimento queos parlamentares têmcom o servidor público, pois entendeu o Deputado
que os servidores daquele carreira é a máquina que movimenta o GDF. É o Patrimônio do
governo. O Deputado enfatizou o apoio que tem dado as categorias do governo, aos projetos
que tratam demelhorias salariais que chegam a esta Casa. Definiu o Deputado. A presidente
agradeceu ao Deputado Cristiano Araújo pelas palavras, e solicitou ao Deputado Olair
Francisco, relator do projeto para emitir parecer i emenda n" 01. O Deputado enfatizou que
gostaria de fazer umaretificação e fazer novamente à leitura fina] do relatório, e acatou a
emenda modificativa de autoria da Deputada Eliana Pedrosa. Em votação: Oparecer foi
aprovado com04 votos favoráveis e houve 01 ausência (por motivode viagem). Assumiu a

presidência o Deputado Olair Francisco e comunicou que esta reunião foi de um só item e
perguntou aosDeputados seteriam mais algo adizer. A Deputada Eliana Pedrosa parabenizou a
Comissão pelaagilidade. E reverenciou o Deputado OlairFrancisco à frente dos trabalhos. A
Deputada Luzia de Paula pediu àpalavra e agradeceu a Deus por mais uma oportunidade por
estar fazendo parte demais uma vitória. O Presidente Deputado Olair Francisco, agradeceu
a todos os presentes e declarou encerrada a reunião às quatorze horas e cinqüenta e
oitominutos. Eu, Osni Bueno de Freitas Secretario daCAS, lavro estapresente atj
que, após lida c aprovada pelos senhores membros, será assin
Presidente e posteriormente enviadaà publicação.

Deputado OlainFrancisco
Presidente da CAS

ATA DA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO
LEGISLATIVA DA SEXTA LEGISLATURA DA COMISSÃO DE ASSUNTOS
SOCIAIS DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM
15 DE MAIO DE DOIS MIL E TREZE.

Às quatorze horas e cinqüenta e oitominutos dodia 15 demaio doano de2013, a senhora
Deputada Distrital Ceiina -Leão, Presidente da CAS, declarou aberta a Sexta Reunião
Extraordinária. A reunião contou com as presenças dos Senhores DeputadosEvandro Garia,
Cristiano Araújoe a DeputadaLuzia de Paula.A Presidente comunicouque a pautacontém
04 Projetos de Lei; 02 Requerimentos e 01 item de extrapauta. Assumiu a presidência o
Deputado Cristiano Araújo. O Deputado cumprimentou todos os servidores do DER que se
encontravam presentes à reunião para acompanhamento e aprovação do Projeto de Lei da
categoria. Emseguida passou-se para os itensdapauta. Item01 - Proietode Lei a*1.446/2013.
de autoria do Poder Executivo e reiatoria da Deputada Ceiina Leão, que "proibe a
fabricação, venda e comercialização de armas de brinquedo, institui a Semana do
Desarmamento Infantil e dá outrasprovidências". O presidente Deputado Cristiano Araújo,
pediu a Deputada Ceiina Leão para ler o teor das emendas apresentadas. Primeira emenda:
"Art 2o- Os estabelecimentos que comercializambrinquedosdeverãoafixar mensagenscom os
seguintesdizeres: 'Este estabelecimentonão comercializa armasde brinquedo*. Com o número
da leidistrital. A segunda emendainclui§2°aoart 1°,remunerando o parágrafo único §1°: "§2°
- Exclui-se da proibição do caput desteartigo e as armas de brinquedo utilizadas em práticas
desportivas, desde que adquiridas por pessoas responsáveis por sua promoção ou indivíduos
maiores de 18 anos de idade, associados a estas instituições". O presidente Deputado Cristiano
Araújo perguntou se Deputada Ceiina Leão estaria salvandoos esportestipo 'Paint Bali', com
aquelas emendas. A Deputada dissesim;e destacou quesenão ficaria tudoproibido no Distrito
Federal. Na 3' emenda inclui o art 4" ao Projetode Lei n° 1.446, de 2013, remunerandoos
demais. "Art 4° - Os possuidores e proprietários de armas de brinquedo, residentes no Distrito
Federal, poderão entregá-los em postos de coleta destinados a este fim,mediante a emissãode
certificado que comprove a entrega. §1° O Poder Executivo promoverá a destruição de
brinquedo. Promovera também oferecer retribuições as pessoas cm geral para que entreguem
suas armas de brinquedo. A Deputada Ceiina Leão,comunicou ao Presidente que a terceira
emenda é que seja realmente um momento de conscientização. Que o governo junte estas
armas, faça ato solene, para ter como alvo a juventude. Foi no sentido de darpublicidade ao
referido projeto. O Deputado Olair Francisco, pediu o usoda palavra, o Deputado enfatizou que
este projeto é fundamental, principalmente, porque envolvecriança e adolescente, e também a
questão educacional. O Deputado ainda enfatizou que o governo faça uma campanha
publicitária doGDF para informar à comunidade e aos empresários quenãoadquiram essetipo
de brinquedo para venderem em suas lojas. A Deputada Luzia de Paula pediua palavra para
parabenizar o Governo do Distrito Federal, a relatora e a Câmara Legislativa peloempenho



N°123,Brasília, quarta-feira, 3 dejulho de2013 Diário da Câmara Legislativa Página 10

daquele projeto. ADeputada enfatizou que àmedida que acriança éestimulada ater um arma
de brinquedo, ela é instigada áviolência. Para a Deputada, pessoas que foram assaltadas com
armas de brinquedo passam a terproblemas seriissimos, como síndrome do pinico, medos e
outras síndromes provocadas por atitudes com armas de brinquedo. A Deputada semanifestou
favoravelmente aos empresários, fabricantes dos brinquedos dearmas de fogo, tendo emvista
que muitos fizeram investimentos para afabricação de brinquedos de armas defogo, eo projeto
emtese que está emdiscussão teta queterumperíodo para sereadequar à realidade, para os
pequenos e médios empresários. A Deputada Ceiina Leão pediu ouso da palavra para informar
que como relatora do projeto, o período estimulado após aregulamentação foi previsto em 180
dias. A Deputada ressaltou que, caso o Deputado Olair Francisco ache necessário em ampliar
0 prazo, ela como relatora poderia incluir uma emenda de plenário para ampliação do prazo. O
Deputado Olair Francisco pediu ouso da palavra ccomunicou que 180 dias são suficientes, pois
ainda que aprovada alei, haverá 60dias deprazo máximo para ser regulamentada. O presidente
Deputado Cristiano Araújo, salientou que o projeto empauta, foi lançado noSesc de Ceilândia,
hàdois meses atrás, e parabenizou o governo de combater o desamamento das crianças e dos
jovens. Eparabenizou aDeputada Ceiina Leão pelas emendas. Em votação. Oparecer, com 03
emendas apresentadas pelaDeputada Cdina Leão, Emenda Modificativa n' 01; Emenda
Adiava n'02ea EmendaAditiva n' 03, foi aprovadocom 04 votosfavoráveis e houveuma
01ausência. Assumiua Presidência o Deputado Olair Francisco e colocou em votação o item

n" 02 - Proieto de Lei n' 1.474/2013. de autoria do Poder Executivo e reiatoria da Deputada
Ceiina Leão, que "fixa os valores do auxüio-alimentacão dosservidores públicos civisdo
Poder Executivo e dá outras providências". A relatora do projeto Deputada Ceiina Leão,
ressaltou a importância daquele projeto, enfatizou que a expectativa do aumento do tíquete-
alimentação seria emtomode 400reais. Masem conversa com o Secretário VilmarLacerda, as
contas do governo nãofechariam caso mantivesse aquele valor. O governo nãoteria condições
de pagar. Salientou que, casoo governo economize em alguns pontos, poderá se chegar aos
400 reais. Considera que aquele valorpossaser melhorado no decorrer do ano.Assim espero,
disse a Deputada. Pediu à palavra a Deputada Luzia de Paula, a Deputada parabenizou o
Governador do DistritoFederal pela determinação e também a relatora do projeto. Relatou
que realmente nãoseria o valor doauxílio alimentação quegostariam que fosse, jáé umgrande
avanço e mais uma vez agradeceu ao Governador Agnelo, pelo compromisso com a classe
trabalhadora. Em seguidoo Deputado Cristiano Araújopediua palavra e ressaltou que em 2010
a categoria recebia um valorde 118reais e ainda haviadesconto, e destacou que o governo
avançouna questãodos tíquetes.Houve um avançosignificativode 2010 paracá.O Presidente,
Deputado Olair Francisco fez questão de ressaltar que as injustiças praticadas anteriormente
terão que ser sanadas para obem da categoria e apopulação, pois trabalhariam mais satisfeitos.
E mais uma vez ressaltoua melhoria do tíquete, no amai governo, mesmo pouco a pouco, e
passo a passo. Em votação: O parecer foi aprovado com 04 votosfavoráveis e houve01
ausência. Item n" 3 - Proieto de Lei n* 1.487/2013 de autoria do Poder Executivo e reiatoria
da Deputada Cetina Leão, que "recstrutura a tabela de vencimentos da Carreira de
Enfermeiro e do Quadro de Pessoal do Distrito Federal e dá outras providências". A
Deputada Ceiina Leãopediu o usoda palavra para parabenizar o diado enfermeiro, queé o dia
12de maio, lembrouque houve um semináriona Casae pediuo apoio do Deputado Cristiano
Araújo,para que o governo encaminhe um projeto de lei, uma tabelade teto mínimo,um teto
salarial, de piso salarial paraos enfermeiros, pois a maioria que estão empregados no setor
privado ganham muito pouco, aquela categoria precisa de um salário digno para que possam
sustentar seus rtlhos.O governo precisa prestigiar aquela categoria de enfermeirosque estão na
iniciativa privada O Deputado Cristiano Araújo pediu o uso da palavra e enfatizou que a
categoria de enfermeiros precisa de apoioe prometeu conversar com o Governador Agnelo e
com o Secretário Vilmar Lacerda, para resolver o problema apresentado e salientou que os
trabalhadores da Saúde são profissionais que merecem todo o carinho, porque prestam um
serviço essencial à sociedade. A Deputada Luzia de Paula pediu o uso da palavra para
parabenizar a carreira, parabenizar a luta dos trabalhares e ressaltar mais uma vez o
compromisso do Governador Agnelo Queirozcom os trabalhadores, principalmente com os
servidores públicos do Distrito Federal. O Presidente Deputado Olair Francisco, exaltou a
importância do enfermeiro, que é um auxiliar do médico, lembrou que os auxiliares seja em
qualquer profissão é tratado de uma maneira diferenciada. Então, comunicou o presidente, é
preciso enfrentar este debateque envolve as carreiras auxiliares, é muito importante debatere
enfrentar essas questões, frisou o PresidenteDeputado Olair Francisco. Em votação: O parecer
foi aprovado com 04 votos favoráveis e houve 01 ausência. Reassumiu a presidência a
Deputada CeiinaLeãoe em primeiro lugarsaudoutodaa categoria que estavapresentes naquela
reunião. A Deputada comunicou que havia avocadoa reiatoria do PL n' 1488/7013. mas o
Deputado Cristiano Araújo argumentou que sempre esteve ao lado daquela categoria e
perguntou a Deputada, se passaria a reiatoria para a sua pessoa, em resposta afirmativa, a
Deputada lembrou que faria um emenda, nãopara mudaro projeto e sim,umalacuna para queo
Executivo façauma análisee encaminheo projetoparaesta Casa.E no futuro,um novo projeto,
sem prejudicar i aprovação do projeto que está aqui.,0 projeto será votado na integra,como
está, paraque a categoria não percam os benefícios . A nossa emenda, disse a Deputada, prevê
que o Executivo façaestudostécnicose que, havendodiscrepância, envie um novo projeto para
esta Casa E destacou mais uma vez que a emenda é paranão prejudicara categoriano futuro,
ou seja; para quem de foranão possamentrar najustiça.Ressaltouaindaque sua emendanão
modifica o projeto, não modifica a tabela, não modifica remuneração, vem no sentido de
melhorar e de deixar oportunidades paraque outros servidores que ficarem de fora do projeto
sejam atendidos também. A emenda só deixa essa oportunidade para que estudos técnicos
sejam feitos.Garantiua Deputada. O que consta a emenda, relatou. "Em noventa dias, o Poder
Executivo promovera estudos técnicos para promovera isonomia nas tabelas de vencimentos
básicos entre os cargos de mesmo nível de escolaridade, e encaminhara o projeto de lei à
CâmaraLegislativa''.O Deputado Cristiano Araújo pediu novamente à palavrae comunicou que

o PL já supracitado não passou na CEOF, tendo em vista que não houve consenso dentro do
órgão. O Deputado questionou que a desunião existente dentro do DER, prejudica a categoria,
enfatizou que é importante lutar pelo órgão,haja vista que a vida do DER são a categoria,e que
não poderá haver brigas e distorções dentro do órgão, pois havendo isso, só a categoria sai
perdendo. Diante dos impasses o Deputado lembrou que ficara chateado, pois queria que o
projeto fosse votadonaqueladata.Lembrouqueé ligadoa categoria e esperaparticipar de todas
as discussões com governo irá fazer adiante.E que pretende votar o projetomais há frente,
com todas as melhorias paraa categoria. O DeputadoOlair Francisco salientou que apoiará o
DeputadoCristianoAraújo em qualquerda decisãoda votação do referido projeto.Em seguida
o Deputado Cristiano Araújo ressaltou que a categoria em nada será prejudicada,e enfatizou
que, caso o projeto seja votado como está, a categoria não poderá se queixar de nada e
informou aos servidores que a última rodada de negociações foi feita com o Sindser, e
perguntouparaa categoriase preferiam pararou abririauma nova negociação com o Governo.
O Deputado Olair Francisco pediuo uso da palavra e mais uma vez esclareceu seu pontode
vista naquele momento, explicou que a CEOF e a CCJ ainda não votaram, porque estão
avançandonas negociações.A PresidenteDeputada Ceiina Leão mais uma vez acrescentouque

todos os parlamentares presentes i reunião querem o beneficio do servidor público. O
Deputado Olair Francisco pediu o uso da palavra e enfatizou que ele, assim como o Deputado
Cristiano Araújo farão tudo que for possível para estarem alado da categoria, em tudo oque for
decido, podem contar com omeu voto emplenário, finalizou o Deputado. A Deputada Luzia de
Paula, pediu o uso da palavra e ressaltou que dará todo seu empenho para àquela categoria c
também todo seucompromisso para votar o quefor melhor para a categoria. Solidarizou com a
Deputada Ceiina Leio noquesito dedar espaço detempo para asdiscussões, muitas das vezes
o consenso é difícil; mas todavia é necessário que sediscuta, porque quando sevota, o voto não
volta mais, proferiu a Deputada. A Presidente Deputada Ceiina Leão comunicou que os
membros da CAS, são emnúmero de cinco e três não querem votar oprojeto agora, eavotação
do projeto de Lei n* 1.4882013, foi suspensa. Mais uma vezo Deputado Cristiano Araújo
pediu a palavra e esclareceu quehouve umareunião comSindser, e também cora o Presidente
da Câmara Deputado Wasny deRoure e ficou acertado que o projeto era pauta seria votado
naquela reunião daCAS, maso queaconteceu foi que alguns servidores da carreira disseram
para não votar oprojeto. Assumiu aPresidência oDeputado Olair Francisco e perguntou para a
Deputada se poderiam votar em conjunto, o item 5 e 6 que são dois requerimentos. Os
membros da CAS, presentes naquela reunião disseram sim - item 05 Requerimento n*
01/2013. de autoria da Deputada Ceiina Leio, que "requer a realização de reuniões
itinerantes da Comissão de Assuntos Sociais nas diferentes Regiões Administrativas do
Distrito Federai Item 06 - Requerimento n* 2.249/2013 de autoria do Deputado Washington
Mesquita e outros, que "requer acriação deorna Comissão Especial aCLDF eacompanhar
ostrabalhos da28* Jornada daJuventude, a realizar-se ooRiodeJaneiro". Em votação:
Os requerimento de bens S e 6 foram aprovados com 05 votos Favoráveis. Assumiu a
Presidência aDeputada Ceiina Leão. Não havendo mais proposições aserem apreciadas e aser
discutidas, aPresidente Ceiina Leão, declarou encerrada areunião às quinze horas ecinqüenta e
sete minutos. Eu, Osni Bueno deFreitas, Secretario da CAS, lavro esta presente ata que, após
lida eaprovada pelos senhores membros, será assinada pela senhora Presidente eposteriormente
enviadaà publicação.

DeputadtfCeí/ha Leáo
Presidente da CAS

ATA DA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA"A" DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA
DA SEXTA LEGISLATURA DA COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS DA CÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 28 DE MAIO OE DOIS MIL E
TREZE. NA SALA OE REUNIÕES DAS COMISSÕES.

Às dez horas, e trinta e quatro minutos dodia28demaiode2013,nasaladereuniões das comissões^}
Deputado OtairFrancisco, Vice-Presidente da Comissão de Assuntos Sociais,abriua SétimaReunião
Extraordinária da Comissão. Verificou-se a ausência de "quorum regimental" para realização da
reunião. O Deputado Olair Francisco, declarou encerrada . A reunião as dez horas e trintae cinco
minutos,.Eu, Osni Bueno de Freitas Secretárioda CAS, lavro esta presente ata que, após lida e
aprovada pelos senhores membros, será assinada pelo Senhor Presidente e.posteriormente
enviada à publicação.

3oplctado Ok
Presidente- da CAS

ATA DA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA "B* DA TERCEIRA SESSÃO
LEGISLATIVA DA SEXTA LEGISLATURA DA COMISSÃO DE ASSUNTOS
SOCIAIS DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM
28 DE MAIO DE DOIS MIL E TREZE. NO PLENÁRIO DESTA CLDF.

Às dezessete horas, e cinqüenta minutos dodia28demaio doano de 2013, EmPlenário, a Senhora
Deputada Distrital,Ceiina Leio - Presidente da CAS, deu inicio aos trabalhos de deliberação para
aprovaçãode proposiçio. Comunicou a presença dos Deputados membros da Comissão, Deputado Olair
Francisco e a DeputadaLuzia de Paula, paravotação do item de extrapauta ao Proieto de Decreto
Legislativo n* 208/2013. de autoria do Deputado Wasny de Roure, e reiatoria do Deputado Olair
Francisco, que Concede o Titulo de Cidadio Honorário de Brasüia ao Senhor "Thomas A. Shannon".
O Senhor Shannon i um diplomataamericanoque atualmentedesempenha as funções de embaixador
dos Estados Unidos, no Brasil, nomeado pelo Presidente Barack Obttna, em 24 de dezembro de 2009.
Possui mestradoe doutoradoem ciências Políticas pela Oxford Unrvenry e bacharelado em Governo e
Filosofia pelo Cottcge Of Witliam and Mary. Seu primeiro contato com a Capital Federal deveu-se em
1989 a 1992, quando o Senhor Thomas Shannon veio como diplomata estadunidense parao Brasil.
Depois de 20 anos, retomou a Brasília e como embaixador fortaleceu seus laços com a comunidade e o
governo local.Em suajustificativa,o autorda proposiçãoDeputadoWasny de Roure, ressaltoua grande
contribuição do embaixador Thomas, onde suas funções são de responsabilidade, importância e de
potencial possibilidade de fortalecimento das relações entre os EUA e o Brasil. Em discussão e
votação. O parecerfoi aprovado com 03 votos favoráveis t houve 02 ausências. A DeputadaCeiina
Leão declarouencerrada a presentereunião..Eu, Osni Bueno de Freitas Secretário da CAS, lavro
estapresenteataque, após lidae aprovada pelos senhoresmembros, seráassinada pelaSenhora
Presidentee posteriormenteenviada è publicação.

ada çâínaLDeputada OMnaLoáo
Presldenm^aa CAS

Atos Administrativos

ATO DO PRESIDENTE N° 3sl #DE 2013'

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais e nos termosda Lei distrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

1 - EXONERAR MÁRCIA DE ANDRADE BARBOSA, matrícula n° 11.863,
do Cargo em Comissão de Supervisão, CL-03, da Ouvidoria, bemcomoDEVOLVê-LA
a sua lotação de origem. (CC).
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2 - NOMEAR KATIA BRASIL NUNES, matrícula n° 12.076, para exercer o
Cargoem Comissãode Supervisão, CL-03,na Ouvidoria. (CC).

Brasília, «2 ^ de 2013.

Deputadd-WASNY DE ROURE
Preskfenh

ATODO PRESIDENTE N° 3S e2., DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais e nos tenros da Lei distrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

1 - EXONERAR CLARISSA CAROLINE RODRIGUES, matrículan° 19.197,
doCargo Espedal de Gabinete, CL-01, do Bloco Social Ecológico, bem como NOMEA-
LA para exercer o Cargo Espedal de Gabinete, CL-04, no gabinete parlamentar do
deputado Dr.Michel. (LP).

2 - EXONERAR NETYARA RODRIGUES PORTO, matrícula n° 19.794, do
cargo de Secretário Parlamentar, SP-01, do Bloco Sodal Ecológico, bem como
NOMEÂ-LA para exercer o Cargo Especial de Gabinete, CL-03, no gabinete
parlamentar do deputado Dr.Michel. (LP).

3 - EXONERAR KEILA BATISTA GONÇALVES, matrícula n° 19.097, do
cargo de Secretário Parlamentar, SP-01, do gabinete parlamentar do deputado Dr.
Michel, bem como NOMEÂ-LA para exercer o cargo deSecretário Parlamentar, SP-05,
no BlocoSodal Ecológico. (LP).

4 - EXONERAR, a pedido, a partirde 28/06/2013, SÔNIA MARIA SOARES,
matrícula n° 19.908, do CargoEspedal de Gabinete, CL-03,do gabinete parlamentar
do deputado Robério Negreiros. (LP).

5 - EXONERAR NAJILA ALVES MELO BDOS, matrícula n° 20.018, do
Cargo Especial de Gabinete, CL-02, do gabinete parlamentar do deputado Wellington
Luiz, bem como NOMEÁ-LA para exercer o Cargo Especial de Gabinete, CL-04, no
referido gabinete. (LP).

6 - EXONERAR MARCOS VINÍCIUS GONÇALVES RAMOS, matrícula n°
18.976,do Cargo Espedalde Gabinete, CL-06, do gabinete parlamentar do deputado
Wellington Luiz, bem como NOMEÁ-LO para exercer o Cargo Espedal de Gabinete,
CL-07, no referido gabinete. (LP).

7 - EXONERAR MARCOS GUILHERME DUARTE, matrícula n° 18.859, do
Cargo Espedal de-Gabinete, CL-04, do gabinete parlamentar do deputado Wellington
Luiz, bem como NOMEÁ-LO para exercer o Cargo Espedal de Gabinete, CL-07, no
referido gabinete. (LP).

Brasília, e2S' de 2013

Deputado WASNY Df ROURE
Preside

ATODO PRESIDENTE N.° 353 DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de
suas atribuições regimentais e do que dispõe o art 44 da Lei Complementar n°
840/2011 e o art 9" da Resolução n° 232/2007,

RESOLVE:

1 - DISPENSAR GILSON ROBERTO DE ABREU, matrícula n°
19.268,dos encargos de substituto do cargo em comissão de Chefe de Divisão, CL-
15, da Divisãode Orçamento, Finançase Contabilidade.(LP).

2 - DESIGNAR NILDECY DE SOUZA LIMA, matrícula n° 11.474,
ocupante do cargo efetivo de AuxiliarLegislativo, para responder pelos encargos de
substituto do cargo em comissão de Chefe de Divisão, CL-15, na Divisão de
Orçamento, Finanças e Contabilidade, nas ausências e impedimentos legais do
titular. (LP)

Brasília,

Deputac^LWASNY DÊROUi

Presidente

ATO DO PRESIDENTE NOjcj^, de 2013.

O Presidente da Câmara Legislativa do DistritoFederal, no uso de suas
atribuições regimentais,

RESOLVE:

Art 1<> DISPENSAR o servidor IGOR FELDC CARDOSO, Consultor
Técnico Legislativo, matrícula n° 18.665, CPF n° 722.644.701-00, e, WANISA DAS
GRAÇAS S. C. DIB S. E SILVA, ConsultorTécnico Legislativo, matrículan° 11.900,
CPF n° 318.852.411-00, dos encargos de executor e executor substituto do contrato
abaixo especificado, bem como NOMEAR a servidora AMARIA ALENCAR SILVA
RIBEIRO, Técnico Legislativo, matrícula 11.709, CPF n° 357.866.391-34, como
executor do referido contrato, e, SIMONE BEATRIZ DE OLIVEIRA FERNANDES,
Consultor Técnico Legislativo, matrícula 16.729, CPF n° 316.437.361-91, como
executor substituto, cabendo aos designados exercerem as atribuições previstas na
Lei n° 8.666/93, no Ato da Mesa Diretora n° 042/97, no Ato da Mesa Diretora n°
34/05 e nas Normas de Execução Orçamentária, Financeira e Contábil do Distrito
Federal:

Empresa/Obieto Processo Contrato
Empresa:

Objeto:

ESTERILAV Esterilização de Materiais
Hospitalares Ltda - EPP.
Prestação de serviços espedalizados de
lavanderia, abrangendo os serviços de lavar e
passar roupas hospitalares utilizadas nas
atividades do Setor de Assistência à Saúde da
CLDF.

988/11 44/11

Art 2o Revogam-se as disposições em contrário.

Brasília, £$ de junhode 2013.

Deputai <Y DE ROURE

Presidente

ATO DO PRESIDENTE N<> 3%S , DE 2013

O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentaise nos termos da Ler distrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

EXONERAR CLAUDIA COELHO DOS REIS, matrícula n° 15.289, do Cargo
Espedal de Gabinete, CL-09, do gabinete parlamentar do deputado Rôney Nemer,
bemcomo NOMEÁ-LA para exercer o Cargo Espedal de Gabinete,. CL-13, noreferido
gabinete. (LP).

Brasília, JL Jtejulho de 2013

$MA£ ^~

ATO DO PRESIDENTE N° 3S"£", DE 2013

O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais e nos termosda Lei distrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

EXONERAR CLAUDIA ADRIANE QUEIROZ, matrícula n° 19.401, do Cargo
Especial de Gabinete, CL-08, do gabinete parlamentar do deputado Patrído. (LP). "

Brasília, ©2. dejtrfho^de 2013.

ÔAA^a -^~
Deputado WASNYDE flOURE

Presidente
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ATODO PRESIDENTE N° 3^?, DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais e nos termos da Lei distrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

1 - EXONERAR, a partir de 02 de julho de 2013, JOÃO CARLOS
FERNANDES DA SILVA, mcrtricula n° 19.251, doCargo Espedal de Gabinete, CL-
03, dogabinete parlamentar dodeputado Chico Vigilante. (LP).

2 -. NOMEAR MARIA DAS DORES FONSECA GÓES paraexercer o Cargo
Espedal deGabinete, CL-08, no gabinete parlamentar do deputado Chico Vigilante.
(LP).

Brasília, <& de^oibo de 2013.

DeputadoWASNY D/E ROURE
President

ATODO PRESIDENTE N.° 3?5 DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de
suas atribuições regimentais e do que dispõe o art 44 da Lei Complementar n°
840/2011 e o art 9o da Resolução n° 232/2007,

RESOLVE:

1 - DISPENSAR DULCE PORTELA VAZ DE OLIVEIRA REINER,
matrícula n° 11.107,dos encargosde substituto do cargo em comissão de Diretor,
CNE-01, da Diretoria de Administração e Finanças. (CC).

2 - DESIGNAR SAMIA MARQUES LOTT, matrícula n° 16.693,
ocupante docargo efetivo deTécnico deArquivo e Biblioteca, para responder pelos
encargos de substituto do cargo em comissão de Diretor, CNE-01, na Diretoria de
Administração e Finanças, nasausências e Impedimentos legais dotitular. (CQ.

Brasília, o2^

Deputadi

no de 2013.

NY DE ROURE

te

ATO DO PRESIDENTE N.° 353 DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de
suas atribuições regimentais e do que dispõe o art. 44 da Lei Complementar n"
840/2011 e o art 9o da Resoluçãon° 232/2007,

RESOLVE:

1 - DISPENSAR MARIA AGUIDA DE FIGUEIREDO, matrícula n°
16.732, dos encargos de substituto do cargoem comissão de Chefe de Setor,CL-13,
do Setor de Biblioteca. (CC).

2 - DESIGNAR CLEIDE CRISTINA SOARES, matrícula n° 13.253,
ocupante do cargo efetivo de Técnico de Arquivo e Biblioteca, para responder pelos
encargos de substituto do cargo em comissão de Chefe de Setor,CL-13, noSetorde
Biblioteca, nas ausêndas e Impedimentoslegais do titular. (CC).

Brasília, =5L de 2013.
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ATO DO PRESIDENTE N° 3é"0 , DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais e nos termos daLei distrital n°4.342/2009,

RESOLVE:

1 - NOMEAR ELTON PEREIRA SANTOS para exercer o Cargo Espedal de
Gabinete, CL-03, no gabinete parlamentar do deputado Robério Negreiros. (LP).

2 - EXONERAR MARIA MOIOCA SABBA RODRIGUES, rnatrícula n°
20.009, do Cargo Espedal de Gabinete, CL-06, do gabinete parlamentar do deputado
Robério Negreiros, bem como NOMEÁ-LA para exercer o Cargo Espedal deGabinete,
CL-11, no referido gabinete. (LP).

BrasrUa,

Deputado

de 2013.

íDUA^ --
EROURE

ATO DO PRESIDENTE N.° 3&1 DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de
suas atribuições regimentais e do que dispõe o art 44 da Lei Complementar n°
840/2011 e o art 9o da Resolução n° 232/2007,

RESOLVE:

1 - DISPENSAR 30AO LUÍS COSTA DE ABREU, matrícula n°
13.172, dos encargos de substituto do cargo em comissão de Chefe de Divisão, CL-
15, da Divisão de Material e Patrimônio. (CC).

2 - DESIGNAR JOSEFA PESSOA DA SILVA RIOS, matrícula n°
19.393, ocupante do cargo em comissão de Assessor, CL-11, para responder pelos
encargos de substitutodo cargo em comissãode Chefede Divisão, CL-15, na Divisão
de Material e Patrimônio, nas ausêndas e impedimentos legais do titular. (LP).

Brasília, «£. de 2013.

Deputado!WASNY DE ROURE

Presidenh

ATO DO PRESIDENTE N° 3£".2,DE2013

O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuiçõesregimentaise nos termos da Lei distrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

EXONERAR, a pedido, MARIA DALVANEY MARTINS CAMPOS, matricula
n° 18.855,do cargo de Secretário Parlamentar, SP-05, do gabinete pariamentar do
deputado Olair Frandsco. (LP).

Brasília, 3e]uIho de 2013

Deputado WASNY
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É proibido fumar no interior das salas e corredores da CLDF

Lei Distrital n* 1.162/1996

Lei n* 2.101/1998

Lei n* 2.611/2000

Alerta:

Há sensores de fumaça no sistema
de prevenção contra incêndios.

Use a ala aberta, no Térreo Inferior.


